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El próximo día 15 España elegirá, 
paralelamente al resto de los paises 
comunitarios, a quienes le habrán de 
representar en el Parlamento 
Europeo. En esta institución más que 
un sentimiento nacionalista prima el 
reagrupamiento ideológico. Sin 
embargo la población no se identifica 
masivamente con estas elecciones 
debido, en gran medida, a la falta de 
información transmitida en relación 
con la Comunidad Europea. 

(pags. 11-13) 

EXCLUSIVA 
CON JOSE Mª 
RUIZMATEOS 
Getafe Expres ha logrado entrevistar al 
empresario jerezano buscado desde hace 
tres semanas por la policía. José María 
Ruiz Mateos ha hablado, vía telefónica 
y desde un automovil, de su situación, 
de Getafe, de la actual situación política 
y ha tocado todos los temas candentes y 
de polémica actualidad. 

(pag.15) 

EL BAR EN LA CALLE 
Con la llegada del verano comienza la práctica de una tradición 
eminentemente medite"ánea. Las te"au,s de verano sacan el bar 
a la calle e inundan de mesas y sillas las aceras de nuestras 
localidades. El retraso del temporal veraniego ha afectado nega
tivamente a la hostelería y ha motivado que una año más también 
las te"auis retrasen su aparición. 

(pags. 39-41) 
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SI TE GUSTAN LAS CARRERAS, 

OBJETIVO 4 X 4 
te ofrece la oportunidad de entrar 

en el mundo de las carreras. 
Como piloto, copiloto 

o de simple obsetvador. Con o sin coche. 
Nosotros te informamos y 

orientamos y sí te animas te formamos 
como piloto o copiloto, 

preparamos tu Potro/ - 5 niveles a elegir -
y te apoyamos con asistencia 

mecánica y logística. 
Si te gustan las carreras, pruébalas. 

~\ET¡ J' 

~•º t5. 
Centro de información y fo rmación 

Villarroel, 191 baios B / Te l. (93) 41 O 78 52 
08036 Barcelona / Apartado de Correos 1111 

con el patrocinio de 

l+•~if-i-141~• 
SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF .. 682 42 62 
CALLE MARCONI 28906 GETAFE (MADRID) 
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"El guerras" 
retorna a los 

/ or1genes 

"Sabeis porque no quieren a 
Juanito, porque no aguantan 
que llevemos por fuera las cami
sas de Loewe, que tenganos los 
"mistér" y que nos lo pasemos 
"snoopy" todos lo veranos", con 
estas palabras abría Fonso "el 
guerras" la camparía electoral de 
su partido. La actuación del lider 
.. .ista (?) fue todo un alarde de 
virtuosismo dialéctico y encandiló 
a las masificadas masas que tras la 
intervención del "guerras" pudo 
escuchar a Juanito "el terraplen". 
Uno de los asistentes declaró tras 
el mitin que le había resultado 
"estupidamente estupendo". ■ 

Aumentan los intercambios 
con Sudáfrica 

El gobierno ha decidido terminar con el racismo y ayudar "lo más que se pueda 
a los habitantes del Africa negra supervisada por los blancos", según han 
declarado a este semanario fuentes cercanas al gobierno. Al parecer la ley de 
extranjería pretende sacar a los ciudadanos de color de Espafia con la intención 
de que emigren a Sudáfrica y "una vez allí encontrarán trabajo seguro y fácil, 
nosotros nos encargaremos de ello aumentando considerablemente las 
importaciones de carbón y uranio en este maravilloso y acogedor país". 
Las autoridades sudafricanas han cogido con satisfación esta medida porque la 
emigración que se había producido durante los últimos arios había hecho 
descender la productividad. Un representante del gobierno del país africano no 
se explicaba por qué "es precisamente la población de color la que emigra". 

Para que no todos sean 
Hacienda 

Las encuestas pre-electorales colocan 
en un lugar de privilegio a la recien 
creada Asociación de Electores Pro
Apatía Haciendística que ha comenza
do la camparía electoral bajo el lema 
"Porque no todos somos hacienda". 
Encabezada por Jose María Ruiz Ma
teas y elegidos Lola Flores y Pedro 
Ruiz para ocupar los puestos 22 y 32, 

esta asociación pretende presentar una 
moción de censura contra Carlos Sol
chaga y regalarle una tarta, "con 
mucha nata", a Miguel Boyer. 
Al parecer han hecho un cuadrante 
para que no haya disputas ni "colones" 

a la horade "abofetear" al ex-ministro 
y para que se siga un turno ordenado 
"y con absoluta educación". ■ 

EMPRESA NACIONAL 
Con más de 65 años de experiencia, y por la apertura del nuevo departamento en Getafe, 

Precisa personal, ambos sexos, entre 20 y 40 años 

Cultura: Media - Alta 
Servicio Militar cumplido 
Residentes en la zona: Getafe, Parla, Fuenlabrada y Leganés. 
Presentarse en C/ Madrid, 71 - 2º planta Atiende Sr. Nayef de 10 a 13'3o h. 
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La familia es el primer y fundamental 
agente de socialización del niño y por 
tanto muchas formas de marginación 
infanúl van a producirse porque esta 
no puede desarrollar conveniente
mente su papel socializador, entre 
otras causas aparecen: 

-Ausencia de uno o de varios progeni
tores por separaciones, muerte, pri
sión, enfermedad ... 
- Paro conúnuado del cabeza de fami
lia y/u otros miembros, con el consi
guiente empobrecimiento y las ten
siones que lleva consigo 
--Eñfermedades mentales, toxicoma
nías, alcoholismo, conductas delicú
vas en los progenitores o en algún 
miembro de la familia 
- Aumento de madres solteras adoles
centes y matrimonios de adolescentes 
(un solo ginecólogo ha detectado 26 
madres adolescentes en 1986, a través 
de la Asistencia Médico-Farmaceúú
ca) que úenen que desarrollar la labor 
paterna sin haber alcanzado ellas 
mismas la madurez 
- Viviendas insolubres, chabolismo 

Cada una de estas situaciones no suele 
darse sola, sino que aparecen combi
nadas, provocando fuertes desequili
brios en el grupo familiar, con efectos 
muy negaúvos en los niños. Sin em
bargo no hay que olvidar que estas 
familias son también consecuencia 
del proceso de marginación social y 
necesitan tanta atención como el 

En general la escuela 
ofrece una educación 
orientada al "tipo 
medio", con lo que 
desengancha fácilmente 
de la realidad que viven 
los menores concretos y 
de sus centros de 
interés. 
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¿Menores marginados 
en Getafe?(II) 

Silvia Perdomo e Isabel Martínez 

menor. 

La escuela, segundo agente de socia
lización, tampoco nos presenta una 
imagen muy alentadora. Algunos 
niños llegan a ella con handicaps 
importantes debido a la deficiente 
estimulación familiar. La escuela en 
lugar de ayudar a superar estos handi
caps tiende a agravarlos produciendo 
una fracaso escolar muy elevado. En 
Getafe en el ciclo superior de E.G .B., 
el fracaso es del 34%. 
En general la escuela ofrece una edu
cación orientada al "tipo medio", con 
lo que se desengancha fácilmente de 
la realidad que viven los menores 
concretos y de sus centros de interés. 
Por otra parte no hay alternativas para 
el colectivo de 14 a 16 años que no 
cursan enseñanzas medias, ya que la 
educación compensatoria está infra
dotada, tanto de personal como de 
medios materiales y no llega a todo 
este colectivo. 
Respecto al proyecto de integración 
de menores con alguna deficiencia 
física, psíquica o social no se ha dado 
el apoyo necesario, quedándose en 
una mera declaración de buenas in
tenciones. 
De esta manera va apareciendo un 
numeroso grupo de chicos que al lle
gar a los 14 años, edad en que finaliza 
la escolaridad obligatoria, no desean 
continuar en ningún úpo de enseñan
za reglada, algunos incluso antes de 
esa edad. Han vivido la escuela como 
un lugar de descalificación, de frusta
ción y abandono y la dejan ''volunta
riamente". 
Si este abandono de la escuela lo uni
mos a características familiares de las 
enunciadas anteriormente que le van a 
empujar a "salir" también de su casa, 
nos encontramos con un numeroso 
grupo de menores cuya única ocupa
ción es estar en la calle, y nuestros 
barrios no van a mejorar la situación, 
es más, en muchos casos contribuirán 
a empeorarla al presentar, entre otras, 
las siguientes características: 

- Falta de equipamientos, sobre todo 

Nos encontramos con 
un numeroso grupo de 
menores cuya única 
ocupación es estar en la 
calle, y nuestros barrios 
no van a mejorar la 
situación, es más, en 
muchos casos 
contribuirán a 
empeorarla. 

de aquellos que se dirigen a niños y 
adolescentes 
- La calle es el lugar de encuentro y 
reunión, con todos los peligros que la 
misma conlleva: existencia de pandi
llas de jóvenes dedicados a activida
des delictivas que utilizan a los meno
res, transmisión de determinados va
lores no deseables (consumo, cultura 
dé la droga, machismo, importancia 
del "más fuerte", "el más listo", con 
la consiguiente emulación para de
mostrar al grupo que se está a "la 
altura"). 
- Suciedad y deterior ambiental. Esca
sez de parques y jardines ... 

Ante todo lo anterior se pueden hacer 
cosas, desde los Servicios Sociales 
Municipales, desde otros organismos 
dedicados a la Acción Social, desde 
colectivos y organizaciones vecina
les, incluso desde cada una de las 
personas que se sensibilizan ante es
tas situaciones ... Es cuestión de pen
sarlo entre todos y de recurrir a solu
ciones que no sean aún más excluyen
tes (centros especiales, represión, pri
sión, etc ... ), la solidaridad es una de 
las claves que pueden funcionar en 
este tema. ■ 

Silvia Perdomo es Coordinadora 
del Equipo de Apoyo a Familia y 
Menor e Isabel Martínez es Direc
tora del Centro de Acogida de Ado
lescentes 
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Elecciones para europa 
a la española 

En pleno escándalo de transfugismo político, compra-venta de votos, 

E mociones y en general en pleno desprestigio de la clase política llegan 
unas elecciones que no acaban de alcanzar la repercusión social que los 
poderes fácticos pretenden. 
Realmente el próximo día 15 pocos votarán mirando a Europa y casi 

todos lo harán a la vera del Manzanares. El mayor (y tal vez único) atractivo de estas 
elecciones al Parlamento Europeo se centra en conocer que grado de credibilidad 
mantienen los distintos partidos políticos entre la población. ¿ Volverá a arrasar el 
partido socialista?, ¿despegará definitivamente el CDS de Suárez?, ¿ volverá aquedar 
patente que el partido popular tocó, hace ya tiempo, techo?, estas y muchas 
interrogantes que rodean el espectro político nacional pueden quedar resueltas el 
15-J. 
Sin embargo la fria abstención vuelve a planear ante la inminencia de los comicios 
electorales. El descontento de la población, acrecentado durante los últimos años, 
apoyado ahora en el descrédito que está sufriendo la clase política durante las últimas 
semanas, hacen que los índices de abstención aumenten alarmantemente en las 
encuestas pre-electorales. Además hay que tener en cuenta el escaso eco que, a nivel 
de calle, están teniendo las campañas realizadas por los diferentes partidos. 
En Getafe, el partido socialista ha realizado un despliegue electoral muy superior al 
de la totalidad del resto de los grupos. IU, CDS y PP han presupuestado para cubrir 
la campaña electoral cifras que en ningún caso exceden de las 100.000 pts. 
Realmente parece claro que el que más tiene que perder en estos comicios es el grupo 
socialista que ha venido arrasando en todas las eleciones durante los últimos siete 
años, de ahí su gran interés en intentar que no se prodige la abstención durante los 
comicios que nos ocupan. 
Una vez más la celebración de las elecciones en día laboral puede restar o evitar en 
alguna medida el abstencionismo. Pero si la gestión socialista ha fomentado la 
abstención puede que fuera esto lo menos malo, por es, por ejemplo, que fomente el 
voto a Ruiz Mateos. 

COIII "TANTO.S 
P4RTIDo$ POi.l· 

TIC0S1 'YANTAS 
ELECCIONES 

,4L PARi.AHENTO 
EUROPEO, -TANTAS 

ESTAEl.l.4S EN 
LA B,4NDER4 
E<,1ROPEA.dSA6ES 

QuE vA A P4SARl 

J 
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-----~------Local_ 
Cambian de delegación 3 concejales 

Se abre la crisis en el 
gobierno municipal 

El pleno celebrado durante el pasado día 1 aprobó el cambio de 
responsables en varias delegaciones municipales. La crisis abierta no 
se ha producido por un acontecimiento especialmente reciente y 
estaba en la mente de los responsables municipales desde hace varios 
meses. 

S i bien a las autoridades municipales no 
les gusta el calificativo de "crisis", el cam
bio de concejales en algunas delegaciones 
supone una reestructuración del gobierno 
municipal que si bien no se ha realizado bajo 
ninguna presión ni ha vendo precedido de 
polémica alguna, trasforma la fisionomía del 
gobierno municipal. 
El cambio, que se venía estudiando desde 
hacía casi medio afio, se ha producido ante la 
inminencia de las fechas veraniegas. 
El cambio ha afectado a la delegación de 
Transportes y a su titular, Adolfo Sancho, 
esta delegación la coge Cecilio Urban, cuya 
tutela une a la de protección civil y ocupa
ción vía pública que ya tenía. Por su parte, 
Adolfo Sancho pasa a hacerse cargo del área 
de Parques y Jardines. Adolfo Sancho, 
según ha manifestado Jose Luis Rivas, con
cejal delegado de Consumo y Medio Am
biente, no disponía del tiempo suficiente 
para mantenerse al frente de la delegación de 
Transportes. La delegación de Cementerios 
y Bomberos pasa a ocuparla Victoriano 
Gómez, quien ya ostentaba la de Seguridad 
Ciudadana, el anterior concejal de Cemente
rios y Bomberos, Vicente Nieto, pasa a 
formar parte de la delegación de Consumo y 
Medio Ambiente para responsabilizarse del 
área de Consumo. 
Según fuentes vinculadas al gobierno muni-

Adolfo Sancho y 
Victoriano Gómez (32 

y 42 por la izquierda) 
seguirán pese a todo 

juntos durante los 
plenos. 

GET AFE EXPRES 

cipal los cambios intentan acomodar mejor 
las distintas responsabilidades atendiendo a 
las características personales de los distintos 
delegados . 
Para los responsables municipales no se 
puede hablar de crisis en tanto "no existen 
crisis tan cortas". En todo caso la premedi
tación de los cambios y el haberlos realizado 
en unas fechas cercanas al parón veraniego y 
en plena campaí'ia electoral, ha restado rele
vancia al repentino cambio de responsabili
dades en las distintas delegaciones. 
Los cambios se han producido en la 
denominadas Delegaciones Especiales y no 
han introducido caras nuevas, de tal forma 
que se ha tendido a ampliar las responsabili
dades de determinados concejales, en con
creto de Victoriano Gómez (Seguridad 
Ciudadana) y Cecilio Urban (Ocupación 
Vía Pública y Protección Civil) quienes 
ahora se hacen cargo también de las de 
Cementerio y Bomberos y Transportes res
pectivamente. 
El propio Adolfo Sancho ha declarado a 
GET AFE EXPRES que la única intención de 
los cambios radica en "clarificar y hacer 
algunos ajustes" y asegura que la postura ha 
sido adoptada por la totalidad de los conce
jales socialistas. ■ 

G.JJE.G. 

EL VISOR 

El ayuntamiento de Getafe 
solicitará la colaboración 
con el régimen de presta
ción social de los objetores 
de conciencia. De esta for
ma solicitará la prestación 
social sustitoria para 65 
objetores de Getafe, la 
mayoría de los cuales la 
realizarán en Protección 
Civil, si bien 1 O lo harían en 
la Fundación Pública de 
Deportes, 6 en el SIAJ, 5 en 
el departamento de Medio 
Ambiente y 2 en el Servicio 
de Acogida de Adolescen
tes e Infantil. La medida 
entraría en vigor en febrero 
de 1990. 

Las obras de ampliación 
del proyecto de urbaniza
ción de la pza. Tirso de 
Molina han sido adjudica
das a la empresa "Promo
ción e Infraestructuras" 
toda vez que, según el con
cejal delegado de Urbanis
mo, Jesús Ne ira, "se ganó el 
juicio a los vecinos". 

Los trabajadores de SIE
MENS y la empresa han 
reiniciado las negociacio
nes. Los trabajadores están 
llevando a cabo distintas 
medidas de presión durante 
las últimas semanas. 

Un rayo dañó un inmueble 
de la calle Gálvez el pasado 
día 28 de mayo. El incidente 
no causó daí'ios físicos y los 
materiales no tuvieron un 
alcance considerable. Los 
bonberos procedieron a la 
retirada de vehículos dado 
el riesgo de desprendimien
to que existía. 
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COMPRAR EN HIPER GETAFE 

COMPRUEBELO USTED MISMO 
-

Aparcamiento gratuito 1.er sótano 

Calle Madrid, 117 
Teléf o nos 695 68 64 - 695 68 95 

28903 GETAFE (Madrid) 



____________ L6cal_ 

Europa 
a examen 

El próximo día 15 
se celebrarán las 
terceras 
elecciones 
al parlamento 
europeo. En España 
serán las segundas y 
se celebrarán 
habiendo 
transcurrido tan 
solo dos años 
desde la celebración 
de las primeras ya 

En Ge@fe, el PSOE fue el gran 

triunfador en las primeras elecciones, 
obtuvo el 49, 17% de los votos al ser vota
do por más de 30.000 personas. Sin em bar
go las notas más características fueron el 
notable abstencionismo (casi un 30%), la 
cuarta posición de la coalición comunista 
Izquierda Unida (obtuvo menos de 7.000 
votos) y el éxito de la coalición abertzale 
Herri Batasuna (de las 33 formaciones que 
se presentaron fue la séptima más votada 
en nuestro municipio). 
La escasa repercusión y el poco interés que 

GET AFE EXPRES 

estos comicios levantan entre la pobla
ción hace que los distintos partidos no 
realicen grandes sacrificios económicos a 
la hora de programar las distintas campa
ñas. Tan solo el partido socialista se ha 
volcado en esta campaña electoral. 
De esta forma, en Getafe, el presupuesto 
del PSOE local para la actual campaña 
triplica al de IU, PP y CDS juntos. El 
partido socialista realizará un desembolso 
de 600.000 pts., si bien la práctica totali
dad de medios publicitarios serán aporta
dos desde Madrid. En el lado opuesto se 
sitúan el resto de formaciones políticas. 
Lo presupuestado por los tres grupos po-

que de esta forma 
nuestro país vota 
paralelamente al 
resto de europa. 

Pese a ser las 
segundas, las 

expectativas que ha 
levantado son 

escasas, 
la abstención podría 

ser el gran 
protagonista de la 
jornada electoral. 

líticos con representacion plenaria no 
excederá en ningún caso de las 100.000 
pts. Mientras Izquierda Unida rondará esa 
cifra (siempre refiriéndonos al ámbito 
local), PP y CDS apenas si sobrepasarán 
las 50.000 pts. Un dato ilustrativo son los 
10 millones de pts. que tiene presupuesta
dos el CDS en toda la comunidad madrile
ña. El resto de grupos, a excepción del 
PTE de Santiago Carrillo, apenas si se dan 
publicidad, siendo tan solo conocidos por 
los cortos espacios otorgados por TVE en 
su segunda cadena. La primera cadena 
televisiva está reservada a los "grandes" 
que además cuentan con el reclamo del 
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popular Falcon Crest que, curiosamente, 
ha retomado a las pantallas con la inmi
nencia de las elecciones y ha visto su hora 
de emisión retrasada al ser precedido de 
los distintos espacios electorales otorga
dos por TVE. 
Si en las primeras elecciones fueron vota
das 33 formaciones políticas en nuestra 
localidad, en esta ocasión junto a los 
poderosos también harán acto de presen
cia formaciones absolutamente descono
cidas, otras más populares tales como Los 
Verdes y algunas, como la candidatura de 
lose María Ruiz Mareos totalmente anec
dóticas y que ponen el acento íbero a las 
"europeas". 
Si bien el PSOE se impuso holgadamente 
al resto de sus rivales en los primeros co
micios, obtuvo resultados dispares en las 
distintas zonas de Getafe. De esta forma 
mientras que en el distrito este obtenía 
casi 10.000 votos, en el norte apenas si 
alcanzaba los 5000. Paradójicamente en el 
sur de nuest5o-municipio Alianza Popular 
era la segunda formación más votada, 
haciéndose con la confianza de un 21,52 % 
del electorado. En los distritos este y oeste 
el CDS era la segunda fuerza, mientras que 
en el norte y sur lo era AP. Izquierda 
Unida tan solo alcanzaba la 3ª posición en 
la zona oeste, quedando en las otras tres 
por detrás de PSOE, CDS y AP. El PTE 
ocupaba la 5ª posición en todos los distri
tos y HB era la 6ª formación política más 
votada en la zona oeste de Getafe con un 
0,96% de los votos. 
Si bien las encuestas pre-electorales ase
guran que en esta ocasión descenderán los 
votos al partido socialista y aumentará 

r: 
i 

L---¡ \ 

' V----\ 

considerablemente la abstención, la habi
lidad y el control de la persuasión publici
taria por parte del partido gobernante 
hacen que el resultado final sea una incóg
nita. 
El descontento de la población espafiola 
con respecto a la clase política, la poca 
tradición europeista de nuestro país, la 

CRONOLOGIA 

1957 (25 de marzo, firma de los Tratados en Roma): Francia, R.F.A., Italia, 
Paises Bajos, Luxemburgo y Bélgica 

1973 (11 ampliación, la europa de los 9): Dinamarca, Gran Bretaña e Irlanda 

1979: Primeras elecciones al Parlamento Europeo 

1981 (21 ampliación): Grecia 

1984: Segundas elecciones al Parlamento Europeo 

1986 (JI ampliación): España y Portugal 

1989: Terceras elecciones al Parlamento Europeo 
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lejanía y el desconocimiento del Parla
mento Europeo hacen que la intención de 
voto disminuya considerablemente. 
El Parlamento Europeo es un órgano 
más de la Comunidad Europea, no el 
único. De esta forma el parlamento convi
ve con el Consejo de Ministros que es el 
principal órgano decisorio de la Comuni
dad y en el que cada país miembro tiene un 
puesto; la Comisión, que se encarga de 
salvaguardar y desarrollar los tratados que 
formaron la Comunidad; el Tribunal de 
Justicia que resuelve las disputas legales 
que afectan a las leyes comunitarias, está 
compuesto por 13 jueces (uno por cada 
país miembro y uno más rotativo) y el 
Parlamento Europeo que interviene en el 
proceso legislativo. El parlamento está 
formado por 598 miembros, 60 de los 
cuales son espafioles, está proporción se 
obtiene de acuerdo a la población de cada 
país. Los grupos ideológicos que lo for
man son: socialista, popular, demócrata, 
comunista, liberal-democrático y refor
mista, alianza demócratica, arco iris y 
derecha europea. 
Actualmente el principal objetivo de la 
Comunidad es conseguir el mercado único 

GET AFE EXPRES 
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europeo, para lo cual se ha fijado la fecha 
de 1992, si bien es difícil que en ese año se 
obtenga el logro. En ello colaboran las 
sustanciosas diferencias entre los distin
tos miembros comunitarios. Diferencias 
que se ven acrecentadas entre los países 
más "ricos", como la República Federal 
de Alemania, Dinamarca o Luxemburgo, 
y los más "pobres" como Portugal, Grecia 
o España. 
Luxemburgo, con una población que no 
llega a las 400.000 personas (366.000 
habitantes, aproximadamente lo que Ge
tafe y Leganés juntos) es, de los 12, el 
tercer país en Producto Interior Bruto Per 
Cápita, por detrás solo de Dinamarca y la 
R.F.A. Los daneses con una población que 
apenas si supera los 5 millones de habitan
tes (poco más que Madrid capital) y una 
superficie menor a la décima parte de 
nuestro país, es el estado económicamen
te más fuerte. 
A pesar de nuestro mandato comunitario, 
la utilidad y competencias del parlamen
to europeo y por lo tanto de los comicios 
electorales no han sido expuestos con la 
suficiente claridad por parte de la clase 
política y no acaban, por lo tanto, de 
quedar lo suficientemente claros como 
para que se de un voto masivo consecuen
te. ■ 

Gustavo Jerez 
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RESULTADOS DE LAS li:iELECCIONES 
AL PARLAMENTO EUROPEO EN GETAFE 

N!! VOTANTES: 62.791 (70,93%) 
ABSTENCION: 25.733 (29,06%) 

1!! P.S.O.E. 
2!! ALIANZA POPULAR 
3!!C,D.S. 
4!! IZQUIERDA UNIDA 
5!! P.T.E-U.C. 
6!! LOS VERDES 
7!! HERRI BATASUNA 
8º P.D.P. 
9!!P.S.T. 

10!! FRENTE NACIONAL 
11 l! IZQUIERDA PUEBLOS 
1211 CONFED. LOS VERDES 
13!! ACCION SOCIAL 
14!! EXTREMA DURA UNIDA 
1511 P.O.R.E. 
1611 FALANGE ESPAÑOLA 
17!! COAL. SOCIALDEMOCRATA 
182 P.O.S.I. 
19º A.N.E.M.A. 
202 PLATA FORMA HUMANISTA 
21!! PARTIDO ANDALUCISTA 
222 u.e.E. 
23!! P.N. CASTILLA-LEON 
242 BLOQUE N. GALLEGO 
252 P. ARAGONES REGIONAL 
26!! C. UNION EUROPEIST A 
272 CONVERGENCIA I UNIO 
282 P. ESPAÑOL DEMOCRATA 
29!! UNIO VALENCIANA 
30!! P. LIBERAC. ANDALUZA 
31!! COALICION VALENCIANA 
322 C.A. INDEP. CANARIAS 
3311 C. EUROPA PUEBLOS 

VOTOS 

30.257 
9.594 
9.403 
6.819 
1.624 

501 
466 
421 
348 
311 
291 
232 
165 
143 
130 
111 
106 

91 
83 
61 
60 
51 
44 
33 
30 
27 
24 
20 
18 
18 
17 
16 
13 

% 

49,17% 
15,59% 
15,28% 
11,08% 
02,63% 
00,81 % 
00,75% 
00,68% 
00,56% 
00,50% 
00,47% 
00,37% 
00,26% 
00,23% 
00,21% 
00,18% 
00,17% 
00,14% 
00,13% 
00,09% 
00,09% 
00,08% 
00,07% 
00,05% 
00,04% 
00,04% 
00,03% 
00,03% 
00,02% 
00,02% 
00,02% 
00,07% 
00,02% 

Europa Intenta romper el monopolio internacional de americanos y sovieticos 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!OPELS 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

· REGALAMOS 
UN RADIO-CASETTE 
(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D~ RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 
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Jose María Ruiz Mateos: 

"Estoy convencido de que 
sacaré un escaño" 

El pasado viernes día 2 la redacción de GETAFE EXPRES mantuvo durante más de media hora contacto 
telefónico con José María Ruiz Mateos, quien aseguró que hablaba vía telefónica desde un vehículo 
mientras rodaba por carreteras de la Comunidad Autónoma de Cataluña. El empresario buscado desde 
hace varias semanas por la policía se mostró extremadamente cordial y ase~uró estar convencido de 
obtener un escaño para el parlamento europeo en los próximos comicios. 

GET AFE EXPRES había mantenido con
tacto durante los últimos días con familiares 
y personas ligadas a la figura del empresario, 
la condición de fugado de este hace que tan 
solo exista la P,OS-ibilidad de que sea el propio 
José María Rúiz Mateos el que entable con
tacto con el solicitante. La llamada del cono
cido empresario a la RedacciJ)n de GET AFE 
EXPRES se produjó a las 19 horas, 28 minu
tos del pasado viernes día 2 de junio y la 
conversación se extendió a lo largo de 35 
minutos . 
El empresario aseguró que se encontraba en 
un vehículo "circulando por las carreteras 
de cataluña, cruzándome con la polícia". 
José María Ruiz Mateos se refirió a la apura
da situación policial diciendo que "no saben 
lo que tienen que hacer" y aseguró que 
"ayer mismo Uueves día 1) estuve delante 
de la cárcel de la Coruña haciéndome 
fotos delante de la policía, van a salir unas 
fotografía muy bonitas para la campaña 
electoral, estoy muy contento". 
El sonido emitido por el empresario si bien 
era perfectamente audible presentaba algu
nas irregularidades debido al distorsionador 
de voz que utiliza, al teléfono del coche se le 
ha dotado con un secráfono de alta tecnolo
gía, de tal forma que un ordenador de la 
NASA tardaría seis meses en hacer inteligi
ble un minuto de conversación con el empre
sario jerezano. Gracias a este sofisticado 
sistema resulta altamente complicado loca
lizar la situación del vehículo incluso detec
tando la señal que emite. 
Jose María Ruiz Mateos aseguró qúe "co
nozco Getafe y algún día me pasaré por 
allí para ver las posibilidades que existen 
para invertir". 
El empresario jerezano se ha convertido 
durante los últimos meses en un auténtico 
show-man, burlando continuamente la vigi
lancia policial, "y todo", asegura, "por 
haberle dado un soplamocos al Boyer". ■ 

Gustavo Jerez 

G ET AFE EX PRES 

o 

. __ ... _ 

LA PROXIMA SEMANA GETAFE EXPRES publicará la 
interesante y extensa entrevista realizada a J ose Mª R uiz 
Mateos en paradero desconocido. 

"Eso de que el PSOE se ha gastado 1200 millones en la campaña es 
mentira, se ha gastado muchos más" 

" ... y todo por haberle dado un soplamocos a Boyer ... " 

"Sacalé un escaño salvo que el PSOE lo impida manipulando los 
resultados" 

"Comprobaré las posibilidades de invertir en Getafe" 

"El gobierno no sabe lo que tiene que hacer" 
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Progresivo aumento del grado 
de contaminación del agua 

Un estudio realizado por el Laboratorio Municipal ha 
detectado el progresivo deterioro de las aguas subterrá-
neas de Getafe. Este deterioro viene dado por tres aspectos 
fundamentales: el vertido de algunas industrias al subsue
lo en vez de a los colectores generales, las malas condicio
nes del alcantarillado y la utilización de aguas en mal 
estado para el regadío. 
La delegación de Consumo y Medio Ambiente va a llevar 
a cabo "un estudio industria por industria con la 
intención de tener un conocimiento exacto de a dónde 
van a parar los vertidos de las distintas industrias", 
según ha declarado Jose Luis Rivas, delegado concejal de 
Consumo y Medio Ambiente. 
El nuevo local del Laboratorio Municipal, sito en la 
A venida de Aragón, 24, se inauguró hace dos semanas y 
cuenta con una superficie total de 300 mts2

• ■ 

Aspecto Interior del nuevo laboratorio municipal 

Constituido el consejo 
de la Universidad Sur 

La comisión del consejo de la Universidad Carlos III ha 
quedado constituida por representantes municipales, 
Fernando Abad de Leganés y Rafael Caño de Getafe, 
parlamentarios y autoridades universitarias de la Complu
tense y la Politécnica. 
Durante la reunión se concretaron datos técnicos, plazos 
y profesorado, para los campus de Leganés y Getafe. 
El consejo no tendrá competencias administrativas, ya 
que la universidad abarcará un área docente que sobrepase 
las 2 localidades y la administración de la Complutense y 
la Politécnica se encarga de los temas administrativos. 
El consejo de la Universidad Carlos III adquiere especial 
relevancia tras la firma del Documento Sur. Mientras 
Getafe ultima aspectos para la entrada en el nuevo curso, 
Leganés mantiene conversaciones con el coronel del 
Regimiento Saboya en espera de que se trasladen a su 
nuevo acuartelamiento en Extremadura y liberen el espa
cio para el campus universitario. ■ 

E.G. 

GETAFE EXPRES 

Para el reparto de propaganda electoral 

Correos no hará 
horas extraordinarias 

Los funcionarios del servicio de cartería y clasificación 
de Correos de la calle Arboleda en Getafe han decidido no 
hacer horas extraordinarias para la clasificación y reparto 
de la propaganda electoral. 
Los funcionarios piden que la Dirección General de 
Correos pague los atrasos de la pérdida del poder adqui
sitivo, las horas extraordinarias que se deben de meses 
anteriores, la firma del con venia laboral de los contratados 
y que se pongan en marcha las secciones que no funcionan 
por no tener vehículo. 
La decisión ha sido firmada por 39 trabajadores de los 62 
que hay en cartería y otras secciones de Correos. 
En tanto los trabajadores esperan la respuesta de la 
Inspección de Trabajo por reivindicaciones anteriores. 
Los trabajadores de la sección de clasificación protesta
ron hace tiempo por la insuficiencia de espacio y otras 
condiciones del local que ocupan para realizar su trabajo, 
incrementado esta semana por la propaganda electoral. 
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Todo sobre 4 ruedas. 

El espacio 

Los negocios 

Los niños 

l 

Es el único vehículo para llevar todo tipo de vida. 
Una, para todo: La Vanette es el coche total, con lo mejor 

de los turismos y con todo el espacio y la comodidad del mundo. 
Por todo esto, y por la calidad y tecnología Nissan, la Vanette 

es la más vendida en su clase. 
Más de 600 puntos a su servicio en toda España. 

Las vacaciones 

Los amigos 

La comodidad 

NISSAN 

Nissan Vanette. 

l"e11I •◄ 1 ~i--W ., 1 
SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF._682 42 62 
CALLE MARCONI 28906 GETAFE (MADRID) 
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"El pueblo de Getafe a la izquierda la 
acoge bien", con estas palabras definía 
someramente Nicolás Sartorius al ciudada
no de Getafe toda vez que había finalizado el 
mitin y más reposadamente. Tan solo tres 
cuartos de hora había durado el mitin de la 
coalición comunista que, por otra parte, no 
estuvo exento de datos anecdóticos, como lo 
es por ejemplo el hecho de que la pancarta 
del PTE de Santiago Carrillo que se extiende 
de una farola a otra a lo largo de la popular 
plaza fuera retirada mientras se celebraba el 
mitin y vuelta a colocar una vez que finalizó, 
por otro lado durante el mitin se distribuye
ron octavillas del Frente Nacional . 
Nicolás Sartorius se jactó de conocer bien 
Getafe, "vengo a Getafe", dijo, "desde 
hace varios años, incluso en época fran
quista venía por aquí. En Getafe hay una 
gran sabiduría política porque hay una 
clase trabajadora viva y amplia". 

Piense siempre en su seguridad 

Nicolás Sartorius: 

''Izquierda Unida 
es una fuerza de 
extrema izquierda'' 

no 

Nicolás Sartorius se dirigió con moderación y 
sin demasiado aspamientos a los ciudadanos de 
Getafe que el pasado día 1 se dieron cita en la 
Pza. General Palacios para escucharle. El Iider 
comunista está convencido de que la coalición 
Izquierda Unida logrará, como en otros tiempos 
no muy lejanos, un 16% de los votos en nuestra 
localidad. 

En bajón electoral comunista en Getafe 
durante los últimos años era achacado por el 
veterano lider a los sucesos internos que se 
dieron en el Partido Comunista, "bajamos 
en Getafe como PCE como bajamos en el 
resto de España, pero a raíz de la apari
ción de IU vamos a aumentar en cada 
elección y estoy convencido de que si en la 
anteriores elecciones europeas sacamos 
un 11 % y en las municipales en cambio un 
16%, estoy convencido, digo, de que en 
estas elecciones vamos a obtener por lo 
menos ese 16%", 
Nicolás Sartorius se preocupó de dejar claro 
que "IU no es una fuerza radical de extre
mas, es una izquierda realista, posible, 
una izquierda que tiene dentro de ella 
personas comunistas, personas socialis
tas, personas social demócratas, gente que 
no es comunista ni revolucionaria pero 
que quiere un cambio". 

Los acontecimientos que se han producido 
durante las últimas fechas en la Comunidad 
de Madrid pueden ser una de las importantes 
bazas electorales de la coalición comunista, 
al ser esta la única fuerza política que aparen
temente queda libre de toda sospecha y duda, 
"en el barullo de compra-venta que se ha 
producido Izquierda Unida aparece como 
una fuerza honesta", asegura Nicolás Sar
torius, quien afirma además que "hay perso
nas empeñadas en hacer creer a los ciuda
danos que todos los políticos son desho
nestos". 
En todo caso el líder comunista teme el 
posible abstencionismo que estos aconteci
mientos puedan crear al considerar que 
"estos hechos no estimulan a los ciudada
nos". ■ 

G.J. 

auto 
escuela 
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CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 

Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 

GETAFE EXPRES 

Capellanes, 7 - GETAFE 
Teléfono 682 33 31 

Te! Part. y Urgencias 217 63 83 

Analisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horas· 

Sábados: 10-13.30 horas 
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GABINETE RADIOLOGICO 

NADUNA 
* RADIOLOGIA GENERAL 
* ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes de l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 



__________ ____,. Pueblos _ 
Móstoles 

Pleno desconvocado por el transfuguismo político 
La sesión del pleno del pasado martes 
en Móstoles tuvo que ser desconvoca
da ante el desorden político reinante en 
la sala. La crisis del gobierno socialis
ta de Móstoles tras la pérdida de la 
mayoría por el abandono de 2 de sus 
concejales, José Prado y Manuela 
García, con el consiguiente paso al 
Grupo Mixto y tras la dimisión del 
secretario de la Agrupación Local 
Socialista de Móstoles, Jesús Muñoz, 
todavía no ha tocado techo. De mo
mento ya han arrastrado a más de 30 
militantes a presentar la baja en el 
partido y algún concejal tnás podría 
dejar su cartera. 
Los desencadenantes de la crisis han 

Parla 

Servicios 
municipales 
al mínimo 

Los servicios de los trabajadores 
del ayuntamiento de Parla queda
ron mínimamente atendidos duran
te varios días debido a las asam
bleas permanentes realizadas por 
éstos. El motivo se encuentra en la 
ruptura en la negociación de la 
revisión del convenio colectivo 
entre el gobierno municipal y la 
representación sindical de los fun
cionarios y personal laboral afecta
dos. 
En principio se había llegado a un 
preacuerdo referente a la revisión 
de permisos retribuidos, jornada 
laboral y jubilación. Principios 
rechazados más tarde por la comi
sión de gobierno, lo que desencade
nó la ruptura de conversaciones. ■ 

E.G. 

GET AFE EXPRES 

sido varios conflictos: la larga polémica con 
el servicio de recogida de basuras, una 
conflictiva celebración del 10º Aniversario 
de Ayuntamientos Democráticos y sobre 
todo el paso de Martín Galvez, exconcejal 
deIU,alPSOE. Esteúltimomotivoeselque 
han alegado los 3 dimitidos, hasta el mo
mento, como causa de su voluntaria dimi
sión. Y precisamente el pleno tuvo que ser 
desconvocado ante el cariz que tomaban las 
públicas acusaciones que se hacían a viva 
voz al concejal Martín Galvez. 
Las críticas no se dirigen sólo al exconcejal 
de IU, sino también a José Acosta, presiden
te de la Federación Socialista Madrileña, 
como avalista del ingreso de Martín Gal vez 
en el PSOE. Mientras se habla de presiones 

Fuenlabrada 

sobre los concejales socialistas tanto 
desde el ayuntamiento como desde 
la Comunidad de Madrid y muchos 
sueñan con la moción de censura, 
que el Grupo Mixto ya ha señalado 
que no apoyará. 
Se suspendió un pleno donde de 
nuevo destacaba una propuesta del U 
encaminada a frenar el transfuguis
mo político corriente en este ayunta
miento, moción aprobada por toda la 
oposición al PSOE. 
El actual gobierno municipal de 
Móstoles queda así constituido por 
12 concejales del PSOE, 6 del CDS, 
5 del PP, 2 de IU y 2 del Grupo 
Mixto . ■ 

Fallece un niño al caer de un Sº piso 

El niño Luis Enrique González falleció al caer del quinto piso de un bloque en 
construcción en la calle Callao del barrio de La Avanzada. El niño falleció ya en 
el Hospital Severo Ochoa debido a la fractura craneal sufrida al caer por el hueco 
del ascensor del bloque. 
El ayuntamiento de Fuenlabrada emitió un comunicado acerca del suceso, tras una 
reunión mantenida con los vecinos. En el escrito se insta a la empresa responsable 
del bloque en construcción REICRESA para que efectue un vallado de seguridad 
y reinicie las obras en el plazo de un mes. Si ésto no se respeta el ayuntamiento 
fuenlabreño asegura ocuparse del cierre y expropiación del edificio. 
Por otra parte el ayuntamiento de Fuenlabrada se ha comprometido a asumir los 
gastos si la familia del fallecido decide acometer acciones Judiciales contra la 
empresa. ■ 

E.G. 
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Viajar, una experiencia inolvidable 
Cada cual interpreta a su manera esas vacaciones tan soñadas durante los once meses del año. Son 
diferentes formas de disfrutar de unos cuantos días de descanso. Mientras que unos optan por el 

bronceado en una playa saturada, otros se deciden por alternativas experimentales que les permiten 
conocer nuevos lugares, descubrir otros mundos mejores o peores que el nuestro, observar 

comportamientos ajenos pero no extraños, en definitiva, ampliar horizontes que antes parecían lejanos 
para poder entender un poco mejor lo que hacemos y lo que somos. 

Quién no ha soñado con abandonar 
por unos días los problemas en los que nos 
sumergimos y disfrutar de la tranquilidad 
del mar o descubrir los secretos inexcruta
bles de la naturaleza. Excursiones, com
pras inútiles pero sentimentales, descubri
mientos de otras culturas y colección de 
fotografías amontonadas en los álbunes 
que incitan a la evocación ya no es cues
tión de imaginación. No hay nada como 
cambiar de aires para sentirse como nue
vo. Por una temporada que a veces se nos 
queda corta, disfrutamos de esa paz y 
tranquilidad que en la mayor parte del año 
nos está prohibida. Viajar ya no supone un 
lujo, este privilegio está al alcance de 
cualquiera. 
Karakol no es una agencia de viajes con
vencional, es decir, excursiones en grupo, 
maratón de museos, caminatas intermina
. bles y carreras de autobuses. Esta agencia 
opta por los viajes que aproximen al explo
rador espontáneo a la naturaleza, al con
tacto de nuevas costumbres, de diferentes 
maneras de vivir. La bicicleta, que es su 
especialidad, el caballo o el barco de vela 
resultan otra alternativa donde la aventura 
se alía como compañero de camino. 
"Karakol -apuntaba a nuestra revista 
Mario Corregidor, director comercial
nace como asociación de gente joven de 
Getafe de lo que se denominó Asocia
ción Cultural Trotamundos, que en 
principio empezó a hacer actividades 
por su cuenta en bicicleta. La idea par
tió de ahí, creando más tarde Trota
mundo en bici, que ha sido el embrión de 
Karakol Ocio y Viajes, la empresa ac
tual. El poner este nombre fue porque 
necesitábamos algo que se adecuara a 
las características de lo que queríamos 
hacer. Todo el mundo asocia al caracol 
con lento, nosotros lo asociamos a una 

Página 22 

imagen de viaje tranquilo, sin demasia
dos agobios, sin prisas y también por
que, en general. donde vamos con la 
bicicleta llevamos la cocina, tiendas, 
etc, y el caracol es un animal que.lleva la 
casa a cuestas." 
Para viajar no existen límites de edad, 
desde los doce a los setenta, pasando por 
profesionales jóvenes en busca de nuevas 
vías de escape. La diversión y curiosidad 
no tienen fronteras, mantener el equilibrio 
y pedalear con ánimo, pero sin excederse 
en energías por lo que pueda pasar, es lo 
único que se exige. "Llegamos a un 
público bastante hetereogéneo, el clien
te más joven tiene doce años, y el más 
viejo setenta. En general, el prototipo 

son profesionales jóvenes más mujeres 
que hombres, en un porcentaje muy 
elevado, supongo que porque las moje• 
res son más dadas a este tipo de cosas, 
cuando se lanzan a un viaje prefieren la 
aventura a lo convencional." 
El viaje a ninguna parte pasó a la historia, 
el español ha descubierto las ventajas de 
abrirse al exterior. El apartamento en la 

GET AFE EX PRES 
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playa, aunque todavía 
lleva las de ganar, va per
diendo terreno frente al 
extranjero. Holanda, el 
país de las bicicletas por 
excelencia, Bélgica, 
Francia, por citar ejem
plos más cercanos , y al
gún que otro país paraíso 
lejano son sueñ.os alcan-
zables y posibles, aunque 
las barreras del idioma retraigan al viajero 
en potencia. Todo es cuestión de animar
se, el lenguaje de los gestos es 
internacional. "Por el car:ácter del espa
ñol, se piden ntás viaje( al extranjero 
desde el punto de vista de las agencias. 
Primero, porque para cualquiera es 
accesible el ir por su cuenta a una parte 
de España. El extranjero parece que da 
un poco más de miedo, también entre 
otras cosas porque el estudio del idioma 
está muy poco extendido. uno se siente 
como un poco desvalido, pero, en gene
ral, la gente sale para conocer sitios más 
que para descansar. Este año hemos 
pegado un tirón muy fuerte y estamos 
metiendo otro tipo de viajes a pie por 
diferentes rutas, en Patagonia, Perú, 
que también tiene mucho éxito." 
¿Cómo se organiza un viaje en bicicleta?. 
Tomemos como ejemplo la ruta tipo que 
es la de Holanda. Primeramente se toma 
un autobús o el avión para llegar al punto 
de destinos, despúes, camping, paseos, 
excursiones a golpe de pedal."Este viaje 
cuesta aproximadamente unas 53.000 
pesetas. Los alojamientos son en cam
ping porque abaratan los costes. Esta
mos en distintos puntos de Holanda con 
excursiones en bicicleta de unos 40-45 
kilómertos al día, que no es mucho. En 
general, buscamos rutas llanas y cortas, 

GET AFE EXPRES 

de manera que uno que no haya hecho 
deporte conque se mantenga en equili
brio no le supone un gran esfuerzo hacer 
estas rutas. En un día da tiempo a hacer 
esos kilómetros, a pararse en todos los 
chiringuitos, bañarse en todos los sitios 
donde haya playa, hacer fotos, comer, es 
decir, viajar de forma relajada." 
La imagen de una agencia de viajes deja 
mucho que desear. en principio se plantea 
como un servicio más de cara al público, 
como un trámite, un enlace entre el usua
rio y el punto de destino. Karakol prefiere 
evitar estar incluida dentro del tipo de 
agencia convencional. La aventura y el 

""1:.'J:i--

viaje se interpretan no como algo distinto, 
sino como un reflejo, una forma diferente 
de hacer turismo, una alternativa para 
disfrutar del ocio."queremos crear una 
nueva forma de hacer turismo, poten
ciar que la gente aproveche de otra 
forma su ocio, ¿cómo?, pues buscando 
nuevas formas que sean menor caras a 
la vez que estimulamos a la gente para 
que utilice nuevas fórmulas de 
desplazamiento." Sobre gustos no hay 
nada escrito, múltiples variedades para 
diferentes opciones. No se trata de reco
rrer cuantos más kilómetros mejor, al 
contrario, en pequeñ.as dosis pero inten
sas, el viajero, tanto experto como princi
piante, puede disfrutar de este inolvidable 
placer. ■ 

Ana Salamanca 
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INFORMA 
DELEGACION DE SERVICIOS SOCIALES 

CURSOS DIRIGIDOS A MUJERES EN GETAFE 
l. SISTEIVIA INTEGRAL DE OFICINAS 

DOS CURSOS 

Número de plazas por curso: 20 

Requisitos : 
• Ser mujer. 
• Edad: de 16 a 25 años. 
• Estudios: E .G. B. 
• Estar en situación de desempleo. 

Lugar: Edificio Ericson. 

2. INFORIVIATICA APLICADA A LA GESTION ADIVIINISTRATIVA OFIIVIATICA 
UN CURSO 

Número de plazas: 20 

Requisitos : 
• Ser mujer. 
• Edad: de 16 a 25 años . 
• Estudios: B .U.P. o equivalente. 
• Estar en situación de desempleo. 

Lugar: Escuela de Animación. C/. Magdalena, 48, 2:' planta. 

CARACTERISTICAS DEL CURSO 
Duración: de junio a diciembre 

Número de horas: 5 ½ horas diarias 
Subvención diaria a las alumnas : 500 pesetas. 

Entrega y recogida de solicitudes : 

SERVICIO DE INFORMACION Y ASESORAMIENTO JUVENIL (S.I.A.J.) 
CI. Madrid, 71 

Plazo : hasta el 31 de mayo 

COMUNIDAD DE MADRID 
CONSEJERIA DE PRESIDENCIA 
DIRECCION GENERAL DE LA MUJER 

«iD 
1 
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La inversión realizada asciende a 120 millones 

Inauguración oficial de la nueva nave 
de Barriopedro Hnos. 

El pasado día 31 Barriopedro Hermanos 
S.A., distribuidor oficial de Mahou en la 
zona, inauguró oficialmente la nueva nave 
que ha insltalado en el Polígono Industrial 
San Marcos. A la cita acudió una parte im
portante del gremio de la hostelería de 
Getafe. 

Las nuevas instalaciones ocupan un total de 
2.100 metros cuadrados, de los cuales están 
construidos 2.850 con una inversión de 120 
millones de pesetas. A pesar de esta amplia
ción, la nueva fábrica no es suficiente en 
cuanto a capacidad de volumen. Por esta 
razón, los hermanos Barriopedro seguirán 
conservando las !!,<lVes que ya poseen en el 
polígono Los Angeles desde hace 8 añ.os, 
contemplando la posibilidad de comprar 
nuevos terrenos dentro de la tercera fase de 
San Marcos. A este fin, Antonio Barriope
dro, apuntó a GET AFE EXPRESS que ya 
había mantenido conversaciones con el al
calde de Get.afe, Pedro Castro, para la viabi
lidad del proyecto, por lo que cabe la posibi
lidad de que en un plazo aún sin delimitar, la 
empresa pueda adquirir suelo nuevo. 
Barriopedro Hermanos, con un total de 40 
trabajadores, va a ampliar su planúlla en un 
80%, es decir, a 69 empleados. La razón de 
este incremento se debe a las nuevas pers
pecúva abiertas en la distribución de la 
marca Coca-Cola en Madrid, que conllevará 
el aumento de la flota de camiones, 12 con 24 
empleados más . 
Esta empresa es concesionaria exclusiva de 
Mahou y distribuidora de la multinacional 
norteamericana Coca-Cola en Get.afe, ade-

,,,,.. 
Vista general de la nueva nave de Barriopedro Hnos. S.A. 

más de otros productos como el vino de 
Rioja, V aldepeñ.as y Señ.orío de los Llanos al 
igual que de bebidas, alcohólicamente bajas, 
para la zona sur. Próximamante comenzará a 
distribuir este úpo de productos de segunda 
línea, desde el punto de vista comercial, en 
zonas como Parla, Pinto y Valdemoro. Tie
ne, además, prevista una facturación para 
1989 de 1.600 millones de pesetas, aunque 
con la inminente ampliación, la cifra podría 
ascender para el 90 en unos 2.200 millones . 
Los problemas en los que está inmerso San 
Marcos han afectado, en cierta medida, a la 
marcha de las obras . El palabras de Antonio 
Barriopedro, presidente de dicho polígono, 
"los costes sufrieron un incremento im
portante como consecuencia de que esto 

que nos entregaron no parecía, ni mucho 
menos, un polígono industrial. Todos los 
empresarios, sobre todo los de la segunda 
fase donde se encuentran las parcela gran
des y, lógicamente, las grandes empresas, 
hemos tenido que realizar inversiones 
considerables para quitar toda la tierra y 
luego rellenar con tierra de compacto para 
nivelar a la altura de la calle y construir". 
Como dato significativo apuntar que la cuota 
de mercado de Get.afe se sitúa en un 90% en 
cuanto a consumo de cerveza. En estos 
momentos Barriopedro Hermanos, S.A. 
vende diez millones de litros de cerveza al 
afio en nuestra localidad, por lo que el consu
mo total de cerveza se sitúa en tomo al 10%. 

Ana Salamanca 

Restaurante 
EL NORTE 

Cervecería-Marisquería 
C/. Madrid, 20 
Teléf.: 695 70 23 
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GETAFE 
(Madrid) 
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CURSOS 
DE INFORMATICA 

OPEN ACCESS 11 OFIMATICA BASIC 

SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDOLOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE. 

¡CONOZCANOSI 

.. ......... ....... ~ 

.:;::: ► - = .. -... --::'.'.. - -.... -~~ ... .............. .,¡¡¡.;- ,. . :-.;;-- .,........ .. ... .. ..... "-• .- ...... ----- . ltnz - -

Somos concesionarios oficiales de las más pres
tigiosas marcas de ordenadores profesionales. 
Le asesoramos en la elección del equipo infor
mático que ·mejor se adapte a las necesidades 
de su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los mejores 
modelos disponibles en el mercado. Le instala
mos, formamos y mantenemos la solución in
formática que a usted le hace falta. 

SELECCIONE ENTRE: 

lanclon Bondwell 

m;, - --- --- ----- -- - ---- - - ----====~- --- -·-
¡CONOZCANOS ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMA TICOS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

. 
BEB/Mll'5 

CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4~lRGe 
~y)." ~ '$<t. 

SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 

GETAFE 
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RENFE invertirá 75.000 
millones de pesetas en 
servicios de cercanías 

Hasta 1991, RENFE invertirá 75.000 millones de pesetas 
para la mejora del servicio ferroviario en cercanías destina
dos, principalmente, a la creación de nuevos tramos, remode
lación de estaciones, aparcamientos y nuevo material móvil. 
De esta inversión, 25 .000 millones serán para la construcción 
de nuevos tramos de la red de cercanías, donde se incluye la 
zona sur de Madrid. En estos momentos, dichos servicios 
sirven diez líneas por las que circulan 250.000 viajeros por 
día, llegando a transportar 30.000 en horas punta. La remo
delación de las estaciones consiste en dotarlas de equipa
mientos mínimos, es decir, marquesinas y atención al recre
cido de los andenes para que estén a la altura adecuada. En 
cuanto a los aparcamientos, se pretende conseguir que los 
usuarios dejen sus coches en la estación para llegar en tren 
hastalaciudad.Enlaactualidadexisten8.500plazas,aunque 
hay 1.982 más en distribución entre las que destacan las 427 
correspondientes a Getafe. El primer proyecto previsto es el 
que une Villaverde Alto con Atocha, el tramo C-5 que 
comenzará en Octubre de 1989. El nuevo ramal de Parla está 
aún en estudio. ■ 

La CAM firma un acuerdo 
con el Banco Europeo de 

Inversiones 

Joaquín Leguina, presidente de la Comunidad de Madrid y el 
presidente del Banco Europeo de Inversiones firmaron la 
pasada semana un acuerdo por valor de 5 .000 millones de 
pesetas a modo de préstamo al Gobierno regional para la 
construcción de 100 kilómetros de carretera en el área 
metropolitana de Madrid. El préstamo se ha suscrito con un 
plazo de amortización de 15 años, con 5 de carencia a un 
interés ligeramente superior al 12%. El mismo banco estudia, 
además, la concesión de otros préstamos para proyectos de 
infraestructura en el Ayuntamiento de Madrid, concretamen
te para la compra de nuevos autobuses para la Empresa 
Municipal de Transportes y para posibles inversiones en el 
metro madrileño. Esta concesión podía incrementar la utili
zación de los transportes públicos y la mejora de la seguridad 
vial, ya que el parque automovilístico de la CAM se elevó el 
año pasado a un 30%. 

Mas suelo para viviendas sociales 
recibir este año suelo para 4.488 vivien
das, en 1990para5.959yen 1991 para las 
7 .533 viviendas restantes. 

El Ayuntamiento de Madrid recibirá 
suelo suficiente para construir 4.500 
viviendas oficiales. Esta es la primera 
fase de las 18.000 viviendas de pro
tección oficial que se construirán en 
Madrid antes de 1992. Según datos fa
cilitados por la comisión de urbanis
mo, de las 18 .000 viviendas previstas, 
la Empresa Municipal de la Vivienda 
se quedará para su promoción con 
3 .622, que serán alquiladas a personas 
sin recursos. El ayuntamiento espera 

La gran demanda de suelo encarece los costes 

De este modo la comunidad madrileña 
pretende la financiación de viviendas so
ciales para familias, con escaso o prácti
camente ningún ingreso, a quienes, como 
consecuencia del incremento tan dispara
tado a que ha llegado en los últimos años 
el sector de la vivienda, encuentre más fa
cilidades económicas a la hora de com
prar o alquilar. 1 

1 , La 

~A~~~:~Eil~~ =r-
Don Fadrique, 20 Getafe 

GET AFE EXPRES 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• OR'lºOOONCIA • LIMPIEZA POR UL TRASONIOO 
• [NOOOONCIA • OBTURACIONES (EMPASTES) 
• CIRl'GIA ORAi. 
• ODO~TOPEDIA TRIA 

• TRATAMIENTOS DE PRF.VF.NCION 

• ODONTOU>GIA Gt:NERAI. • PROTF.SIS FIJAS \' REMOVIBI.ES 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Perales, 2 Local TeL 696 75 32 GEfAFE 
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_Suturtt6 ___________ _ 

Hazte socio 
de la Cruz Roja. 

Harás 
bien 

NOMBRE Y APELLIDOS _ _ ____ _ 

DIRECCION _________ _ 

CODIGO POSTAL Y POBLACION ___ _ 

FECHA _____ DN I ____ _ 

DATCS BANCARIOS 
(Banco o Ca1a y Nº de cuenta) _____ _ 

M~OO~A ________ _ 

SUCURSAL 
DIRECCION ______ ____ _ 

Sr. Dliector: 
Ruego abonen a CRUZ ROJA ESPAÑOLA, con cargo 
a m1 cuenta comente / libreta vista n.0 

___ , los 
recibos anuales correspondientes a m1 aportación 
como socio colaborador 
FECHA. 
FIRMA 

CUOTA ANl/AL 
O 2.400 Ptas. 
O 5.000 Ptas. 
O Otra superior ........ Ptas. 

Enviar cumplimentado a: 
Asamblea Comarcal de 

Cruz Roja Española 
C/ Leganés, 15 

28902 GETAFE (MADRID) 
Tel. 695 60 47 
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EXPONGA 
SUS QUEJAS 

Los textos destinados a esta sec
ción no podrán exceder de 30 
líneas mecanografiadas y deberá 
adjuntarse el nº del D.N.I., si lo 
prefieren podrán hacer las con
sultas por teléfono todos los mar
tes de 11 a 12,30 llamando por 
teléfono. 

w 
¿NEGLIGENCIA O 

INEPTITUD? 

El pasado domingo, día 21 de Mayo, escuché 
en RADIO GET AFE, a nuestro 
SR.ALCALDE animar a todos sus vecinos a 
presenciar la carrera exhibición de trotones, 
que se celebraba en un solar ubicado en las 
postrimerías de la Avda. de las Fuerzas 
Armadas, prometiéndonos este que íbamos a 
gozar de un nuevo espectáculo inédito en 
nuestra localidad y que haría las delicias del 
público asistente. 
Animado por nuestra primera autoridad 
decidí junto con algunos familiares presen
ciar dicha exhibición encaminándome pues 
hacía el recinto donde se celebraba el evento. 
Mi primera desilusión, se hizo latente cuan
do al llegar al mismo, vi las condiciones del 
terreno donde se iba a celebrar dicha exhibi
ción, observando un perfecto "erial", que 
levemente rastrillado y levemente regado, 
iba a pennitir las carreras de los equinos 
trotones. 
Observé como un número determinado de 
personas permanecían en el interior de la 
pista de carreras, sin ningún tipo de protec
ción entre los animales que competían y las 
mismas, destacando así mismo, que tambien 
en el caso del resto de público asistente, tan 
solo una simple cinta de plastico, separaba a 
estos de los caballos competidores. 
Y justo en la primera carrera pasó lo que 
alguien debería de haber previsto pudiera 
pasar.como fúe que una de las monturas se 
desbocara, tirando a su jinete al suelo, y 

comenzando una loca carrera, gracias a 
Dios, por la propia pista, sin que durante 
muchos minutos, quizás más de 10, nadie 
pudiera detener al animal. 
Junto con mi familia, y a la vista del cariz que 
tomaba el asunto, opté por refugiarme detrás 
de uno de los camiones que transportaban a 
los caballos, y desde esa segura e improvisa
da barrera, seguí con interés y con cierto 
temor, la desbocada y loca carrera del caba
llo . 
Al final y gracias a la intervención de una 
persona, se pudo detener al escapado, que en 
un momento dado, pudo al sentirse acosado 
por aquellos que querían detenerle, cambiar 
su rumbo y saltando la débil protección de la 
pista, encaminar su trote hacía las concurri
das calles cercanas a la pista, lo que posible 
y desgraciadamente hubiese provocado un 
serio disgusto, 
Sería conveniente decir tambien, que dicha 
actividad no contó en ningún momento, ni 
con una unidad médica (ambulancia, cruz 
roja,etc), ni con la presencia de policía 
municipal que en algún momento dado, y ese 
momento existió, pudiera actuar para salva
guardar la integridad tanto de los participan
tes, como del público espectador. 
Es bonito que se celebren acontecimientos 
de este tipo, pero señores organizadores, 
haganlo ustedes con todas las garantías del 
mundo, pues lo que se pretendía que fuera 
una diversión se pudo convertir en una des
gracia. ■ 

JOSE L. ALONSO CRESPO. 

No pude sentir otra cosa que verdadera in
dignación y otra serie de sensaciones desa
lentadoras al ver y oír a Alfonso Guerra en el 
reportaje de TVl que recogía la triste inter
pretación en la que el antedicho político nos 
recordaba las artimañas de manejo de las 
masas ignorantes y desinformadas de hace 
diez años (de lo que bien se aprovecharon). 
No hubo chirigota graciosa, ingenio con 
chispa, ni parodia mordaz; daba la lamenta
ble impresión de que el vicepresidente había 
perdido su creativo gracejo, cayendo en el ya 
desgastado recurso del peón de albañil... 
(profesión como tantas otras), cuando todos 
esperabamos, como poco, profundo silencio 
como respuesta lógica del auditorio, surgió 
el griterío enardecido general del respetable 
apoyando y alentando a Alfonsí to, subiendo 
de tono paulatinamente hasta llegar al frene
sí colectivo. 
Porque lo vi, sino no me lo hubiera creído; lo 
que si creo que el vicepresidente demostró 
que estamos donde estabamos y donde 
vamos, o sea, a ningún sitio. ■ 

Juan Rosón 

GETAFE EXPRES 
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SUPLEMENTO DEPORTIVO 8 de junio de 1.989 

Ascienden por segundo año consecutivo 

Videolisa un equipo 
al ataque 

Alfredo, . por 
primera vez, 
titular en el 
Atlético de 

Madrid 

' ...... ' 

Otro negativo 
para el Getafe, 
esta vez con el 

Jaén, y con 
empate a cero 

El Atlético de 
Madrid ofreció 
medio millón a 
los jugadores 

del Leganes por 
ganar al Linares 



PASO AL CENTRO 
* 

Un Europeo es un ciudadano que nace en un buen hospital, se expresa sin miedo, 
le funciona el teléfono, tiene un puesto de trabajo y en su madurez cobra una 

pensión digna. Un Europeo es un ciudadano con buena calidad de vida. Esto es lo 
que quiere CDS 

* 
Estamos en Europa menos en carreteras. Mientras Europa se comunica por 

autopista nosotros lo hacemos por carretera. Cuando los Europeos llegan a casa, 
muchos de nosotros aún estamos en el camino. Luchamos por lo que ya tienen los 

Europeos, las autopistas. Esto es lo que quiere CDS 

* 
Estamos en Europa menos en Bienestar Social. La sociedad europea goza de 

buena salud, la enseñanza se adapta a las exigencias sociales, hay vivienda para 
todos, el salario mínimo no es tan mínimo y las pensiones son dignas. Que Europa 

empiece por España. Esto es lo que quiere CDS 

meas 
CENTRO 

DEMOCRATTCO 
vSOCIAL 
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~ Punto de mira ~ 

Televisiones y deportes 
Al parecer, las televisiones autonómicas se han apoderado de los derechos para retransmitir el torneo de tenis de 
Wimbledon, los próximos 4 años. 
Por otra parte, la Liga de fútbol negocia con las televisiones públicas (TVE y autonómicas), un nuevo contrato sobre 
la retransmisión de los partidos. La Liga presiona con la baza de esperar un año más y saber cuáles pudieran ser las 
ofertas de las televisiones privadas. Mientras, deja caer la cifra de 2.000 millones por 4 temporadas de emisión 
futbolera. 
Y todo porque el deporte es el mejor y mayor medio de atraer audiencia. Y un buen espectáculo deportivo asegura 
muchos televidentes y por lo tanto, muchos millones en publicidad. 
De momento los primeros pasos de las televisiones autonómicas han sido imprecisos y nos han traído por la calle de la 
amargura a quienes solo deseamos disfrutar del deporte. Incompatibilidades, rencillas, oscurecimientos de pantallas 
o faltas de acuerdos y por tanto no emisiones, son algu_nas de las "experiencias" que ya conocemos. 
En cuanto aparezcan las televisiones privadas pueden ocurrir 2 cosas: Una, que el deporte salga ganando y consiga, 
gracias a sponsorizaciones y retransmisiones, unos mayores apoyos económicos y una mayor difusión. Y dos, que entre 
directivos de entidades deportivas a los que se les llena la boca de millones, y televisones a la caza y captura de contratos 
en exclusiva, volvamos a perder una bonita oportunidad de mejorar nuestro nivel de vida, a través de algo tan válido 
como disfrutar del deporte. 
Serán otra vez los espectadores quienes, al menos los primeros años, pagen la inexperiencia y la falta de soluciones 
imaginativas en las nuevas emisoras. ■ 

VERANO=VACACIONES 
NO ESPERE 

A LOS ULTIMOS DIAS 
PARA REALIZAR 
SUS RESERVAS. 

ES UN CONSEJO DE: 

VIAJES AZOR, CENTRO S.A. 
AGENTE OFICIAL. IBERIA Y RENFE 

C/ JARDINES, Nº 5 TLF. 695 61 19 
GETAFE 
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Ascienden por segundo año consecutivo 

Videolisa o el éxito del 
fútbol-sala de ataque 

Si a los chicos del Videolisa f.s. les dicen hace dos años que iban a 
estar en 1 ª división, no hubieran salido de su asombro. En este par de 

temporadas han pasado de ser un buen equipo del montón, a 
convertirse en jugadores con solera. Buena parte del éxito se debe a 
su responsable técnico, Fermín Novillo, que como buen ex-jugador 
profesional de futbol, conoce casi todos los secretos de este deporte. 

Para analizar las claves de la buena marcha del equipo hablamos con 
él, asegurándonos que el secreto está en dos cosas: 

¿En qué condiciones cogiste el equipo? 

Cuando entré hace dos temporadas, el 
equipo estaba en 2ª B. Era un equipo de 
barrio dónde había sus "camarillas" y 
gente que quedaba a un lado. A partir de 
que empiezo con ellos, y habiendo puesto 
como condición principal que los directi
vos no intervengan en el tema deportivo, el 
equipo empieza a tomar forma y consegui
mos ascender de manera consecutiva . 
hasta 1 ª. 

¿Qué importancia se da en el club al 
tema económico? 

Hasta ahora nadie del equipo ha cobrado, 
aunque bien es verdad que el club siempre 
nos ha dado algún dinero al final de tem
porada para repartirlo o para ayudar a 
algún jugador que tenga problemas de 
desplazamiento. El próximo afio habrá un 
"dinerito" para que los jugadores puedan 
invitar a sus novias, ya que se lo merecen 
por no perderse ni un partido y tener que 
aguantar esperándoles durante hora y 
media. De todas maneras el dinero nunca 
nos ha motivado para ganar, ni creo que 
nos motive: si lo hacemos, se debe a 
nuestra afición al futbol-sala. 

¿Cómo planificaste la temporada? 

Miobjetivoeraqueal llegar marzo y mayo 

trabajo y constancia. 

-· 

La única manera de mejorar es seguir trabajando 

estuvieramos en buenas condiciones físi
cas, y creo que lo hemos conseguido. 
Hemos ganado muchos partidos por la 
condición física. Tengo que decir que en 
el polideportivo no he podido trabajar 
todo lo bien que hubiera querido ya que 
solo disponía de una hora de tiempo y me 
dejaban 2/3 de cancha como máximo. Las 
instalaciones no las abrieron hasta el 15 de 
septiembre, cuando nosotros empezamos 
la pretemporada el l. Aunque la F.P.D. 
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hace lo que puede, espero y pido que el 
próximo año, ya que hemos ascendido, se 
nos den mejores condiciones, por ejemplo 
que se nos deje la cancha completa. 

¿Qué trato recibís de la F.P.D.? 

J. Gascón nuestro delegado, forma parte 
del consejo de la fundación y nos ha 
comentado que la labor de la misma no es 
fácil, ya que el deporte en Getafe, gracias 
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a Dios está muy masificado. Creo que no 
lo hacen mal pero hay aspectos que po
drían mejorar. La masificación no convie
ne porque no ser consiguen deportistas de 
calidad. Creo que el trato que se nos da es 
bueno y yo me precio de tener buenos 
amigos en la fundación. 

¿A qué se debe el contraste entre esa 11 

vuelta tan mediocre y esa 21 , tan exce
lente? 

Tenemos una mentalidad ofensiva y no 
nos gusta depender de nadie, pero al no 
acompañar los resultados, empiezas a 
depender psicológicamente del contrario. 
Esta adaptación nos costó la 1 ! vuelta. Por 
otra parte, algunos jugadores no se acopla
ron al equipo. A Cordero le asustó la res
ponsabilidad y Juanjo y Luis por su forma 
de ser no vivían el ambiente del equipo. 
Por fin, Mingo tuvo que abandonar el 
equipo porque consideraba que no jugaba 
los minutos necesarios y se encontraba 
incómodo. Esto le llevó a tener una peque
ña disputa con un compañero. Con él no 
tengo ningún problema personal y segui
mos jugando juntos en veteranos. 

¿Es cierto qué impones en el club una 
disciplina bastante dura? 

Sí, soy muy exigente, pero yo soy el 
primero que me exijo. Los chicos lo tienen 
asumido y creo que les gusta. Ellos saben 
que soy el primero que va a dar la cara por 
ellos. 
No tengo normas preescritas ya que cada 
caso de incumplimiento del deber es dis
tinto. Para acercarme a estos problemas 
utilizo el diálogo y creo que entre nosotros 
hay un ambiente muy bueno. Intentar 
imponer unas normas por la fuerza es 
signo de debilidad. 

¿Qué papel juega el Betavideo como 
cantera del Videolisa? 

Ahora mismo tengo 2 chavales del Beta
video incorporados y nos han sido de gran 
utilidad. El equipo este año ha sido lleva
do por Emilio Muñoz y lo ha hecho muy 
bien les ha inculcado la seriedad y armo
nía, a pesar de las deficiencias técnica con 
las que venían. Sin embargo, debemos re
modelar el equipo, ya que algunos suben 
al Videolisa, y otros marchan por cuestio
nes laborales. Esperemos que sigan mejo-
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El videolisa es un equipo 
de futbol-sala que basa su 
éxito en el juego de ataque 
y en el movimiento rápido 
del balón. 

rando y ojalá que alguno no suba al equipo 
grande porque se lo lleve un equipo de 
mejor categoría que el nuestro . 

¿Qué esperas de la próxima tempora
da? 

No debemos pecar de soberbios. No sé lo 
que debo de hacer para que mis jugadores 
sean los mejores del mundo, perso sí se 
como no llegan a serlo: no trabajando. 
¿qué vamos hacer? Pues trabajar y dar a 
cada jugador lo que necesite para mejorar. 
A partir de ahí, lo que se consiga bienve
nido sea. 
He ofrecido a todos los jugadores la posi
bilidad de continuar, pero saben perfecta
mente que puedo incorporar a gente y que 
puede haber bajas por diversos motivos. 
De momento todos continúan, pero nece
sito un determinado tipo de jugador que 
estoy buscando. De todas formas no quie
ro "monstruos" solo buenas personas que 
trabajen y se dejen corregir. El equipo 
seguirá jugando ofensivamente y mo
viendo el balón rápido. Se lo que pueden 
dar de si cada uno y no creo que haya 
sorpresas. ■ 

Raúl Castillo 



•mt1m• 
tt.H•~mN!NB•■ wws 

c=::;RLJF='CJ 
LA MAS ALTA PRECISI 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos. 

SiM·!?•N!• 
Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
Los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 

Adecuado para 
medianas y grandes 
series de diversas 
piezas cilíndricas 
como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 
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N A SU SERVICIO 
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■;1iil!i11U11•---Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez, formas 
y medidas requeridas. 

-4;(1Vtti11•i11ij;f •■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos elecrolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento son extremas. • 

-iGiM~••ilM•iM•1J.il eu•w--,e.\l\ 
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
en nuestras modernas instalaciones. 

~ .,,,._ ·~ 
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ediante esta operación logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso. 

N uestro Grupo de Empresas fabrica pie
zas y componentes para las empresas lí
deres de los sectores de: Automoción. 

Naval. Aeronáutica , Petroquímica, Papeleras. 
Centrales Energéticas, Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general. 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series . 
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Alfredo titular en el 
Atl. Madrid 

Por primera vez desde que le fichó el At. de Madrid, Alfredo, 
el ex-jugador del Getafe, ha sido titular con el club rojiblan
co. 
Ya es hora, porque su oportunidad ha tardado, pero tenía que 
llegar tarde o temprano . Después de algunos desplazamien
tos, suplencias y minutos finales de juego. Alfredo ha salido 
en el Manzanares como titular, con todo un partido por 
delante._ 
El riva:í era el Valladolid con Hierro como atracción debido 
a su ya seguro fichaje por el Atlético (a pesar de que su 
incorporación al club será a partir del 1 de junio de 1.990). El 
encuentro terminó con victoria de los madrileños por 3-2 y 
según palabras de Alfredo, a pesar de los lógicos nervios de 
su debut de titularidad, "el objetivo primordial era el triunfo". 
Un triunfo que parece asegurar la participación en la copa de 
la UEFA al At. de Madrid. Así pues, Alfredo continúa su 
carrera ascendente y el próximo año le veremos rivalizar con 
figuras y equipos extranjeros. 
Por el momento no hay tiempo para soñar porque otra 
competición, esta vez la copa del Rey, sigue siendo una de 
las aspiraciones del Atlético. En frente nada menos que el 
Real Madrid, y esperamos que Alfredo en medio, jugando y 
demostrando todo el fútbol que puede salir de sus botas. 

't 't t 
Miguel Martín 

J 
Primas del At. Madrid al 

Leganés por ganar al Linares 
Llegamos al final de la temporada y las clasificaciones 
reñidas, por arriba y por abajo, suponen el éxito o el fracaso 
de todo un año. Llega el momento de la verdad y ahora cada 
punto es decisivo. Ahora es cuando más vigilantes debemos 
estar todos aquellos buenos aficionados al deporte, pero al 
deporte de verdad, competitivo pero en igualdad de condicio
nes. Ni dinero bajo cuerda, ni incentivos de terceros, ni 
irregularidades de ningún tipo. 
Por eso, lo ocurrido el domindo 28 de mayo en el encuentro 
entre el Leganés y el Linares es lamentable. Un partido que 
contaba con el interés de un tercer equipo, el At. Madrileño 
aspirante a 2! A si consigue desbancar al Linares de esa 1 ! 
posición en la tabla. El interés de los rojiblancos era tal que 
en Leganés se encontraban Ruben Cano, el sr. !caza respon
sable del At. Madrileño y Emilio Cruz entrenador del mismo 
equipo. 
Al parecer, y según fuentes de Antena 3 alguna persona 
delegada del At. Madrileño ofreció a los jugadores del 
Leganés 500.000 pts si ganaban al Linares y 150.000 pts si 
empataban el encuentro. Los rumores de tal ofrecimiento ya 
eran muy serios a las 3 de la tarde y tras el partido parecían 
confirmarse. El partido terminó en empate pero según estas 
"oscurantistas normas" al destaparse el "pastel" al final no 
hay nada de nada. 
Los únicos que pierden en todo este asunto son los amantes 
del juego limpio, los propios deportistas y el deporte en sf. 
Porque, ¿ qué falta le hace a un club como el at. de Madrid 
meterse en "camisas de 11 baras"?, si la campaña del At. 
Madrileño, sobre todo en la 2! vuelta está siendo fenomenal, 
si lo importante de este filial es promocionar y dar partidos a 
jugadores de la cantera, conseguir con ello sacar jugadores de 
valía, ¿por qué meterse donde no les llaman?. 

- BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

GAT 1 J9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

CALLE MADRID, 12 • 
. 695 62 30 · 695 58 74 

TELEFS.: 695 30 46 · 696 15 13 • GETAFE (Madrid) 
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Terrazas de verano 

El bar en la calle 
Ya es casi una tradición 
que, con la llegada del buen 
tiempo, mesas y sillas 
inunden las calles invitando 
a los traseuntes a un 
refrescante descanso 
durante sus paseos en los 
calurosos días de verano. 
Este año, el buen tiempo no 
se ha prodigado, y los bares 
esperan el momento de 
exponer ante la vista de los 
viandantes sus terrazas, no 
sólo de verano, sino 
también de primavera. 

En esta fechas, alguien además de 

los agricultores, se preocupa por el tiem
po. Ellos son los dueños de los bares. Los 
últimos años no han sido excesivamente 
buenos para el negocio de las terrazas. La 
lluvia, que tanto se ha negado a aparecer 
en el invierno, arrasó este negocio hoste
lero que día a día cobra nuevos adeptos. Y 
es que, si el tiempo es bueno, sacar el bar 
a la calle es un buen negocio. 
En Getafe, la moda de las terrazas ha ilus
trado el panorama callejero con su presen
cia colorista, aunque este año el único 
decorado ha sido el de las mesas y las sillas 
amontonadas en espera del fin de las tor
mentas, que durante este mes se han pro
digado como nunca. 
A pesar de ello, los dueños de los bares no 
han dejado de aprovechar los escasos días 
soleados para inaugurar el negocio de la 
temporada, aderezado con la oferta de las 
bebidas propias de este tiempo, como la 
horchata y el limón granizado. 
Juan de la Cierva, calle Madrid y calle 
Arboleda son, desde siempre, los puntos 
claves para todos aquellos que quieran dis
frutar del buen tiempo y 'de la copa en el 
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mismo instante, aunque, claro está, las te
rrazas no se limitan a estas zonas. La calle 
Magdalena, la plaza del Canto Redondo 
y la plaza del Pilar son los complementos 
ideales para aquellos que buscan un deter
minado ambiente, con musicao sin ella, en 
la propia calle. Allí donde hay sitio y po
sibilidades, es un buen lugar para estable
cer el negocio. 

Mesas y sillas 

Plantearse las terrazas desde el punto de 
vista del negociante es tarea fácil, porque 
está claro que estas permiten incrementar 
el número de clientes con las nuevas sillas 
situadas en la calle, y los ingresos, al 
incrementarse el precio de las consumi
ciones de forma libre dentro de unos cáno
nes establecidos . 
La media de las sillas que posee cada bar 
es de unas cien, que pueden ser adquiridas 
o alquiladas, aunque casi todos optan por 
comprarlas,, pues ello permite amortizar 
su precio con el uso en distintas tempora
das. Normalmente, suele contratarse a un 
nuevo camarero de forma temporal para 
de este modo poder atender a la clientela 
de la terraza y del exterior del local como 
es debido. Y, así mismo, las consumicio
nes preferidas suelen ser las mismas, 
aunque se incrementa la petición de re
frescos y horchatas. 
El Bar Lido es uno de los bares con mayor 
tradición en este sentido. Su terraza cum
ple la friolera de 34 años, y sigue siendo 
una de las preferidas de la calle Madrid. La 
idea de ampliar el negocio en verano con 
una terraza se debió en gran parte, a que 
"era una costumbre en todos los bares y 
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a la gente le gusta más estar fuera del 
local que dentro". 
En los dos últimos años, el negocio ha sido 
pésimo por culpa del tiempo, las cifras de 
pérdidas de las famosas terrazas de la 
Castellana eran inimaginables, y nos des
cubrieron que esta era una buena forma de 
hacer dinero. Pero, ya se sabe, "a mal 
tiempo, buena cara", a pesar de los 
antecedentes,las mesas y sillas han salido 
ya de su letargo invernal a la espera de una 
oportunidad para incrementar las ganacias 
de los locales. 
El Lido sólo ha podido poner su terraza 
durante 20 días desde que comenzó la 
primavera, pero este es un año excepcio
nal, dado que las obras para la peatona
Iización de la calle Madrid, van a obli-

gar a que esta desaparezca durante una 
temporada . Por ahora, han pagado la 
licencia pertinente para establecer su 
negocio en plena calle, y el ayuntamiento 
se ha comprometido a devolverles la can
tidad debida según los días en que las obras 
impidan el establecimiento de sillas y 

mesas. 
El bar Lido es uno de aquellos que no 
contratan nuevo personal para atender a la 
terraza, ya que cuentan con suficiente 
gente para atender el local y la calle. 
"Cambian los hábitos, pero con nuestro 
personal tenemos suficiente para aten
der a todo el mundo". La consumición se 
incrementa en 5 pts, "cada uno sube de 
forma libre, y nosotros hemos decidido 
que sea así", y lo más consumido son 
refrescos, además de cerveza,claro está. 
Otro bar que se ha lanzado a este negocio, 
a pesar de su reciente apertura, es la Cer
vecería Canto Redondo, que se planteó el 
hecho de inaugurar una terraza, "porque 
la situación del local es inmejorable". 
Todo fue plantearselo y hacerlo. Compra
ron mesas y 100 sillas, y su terraza es una 
de las más visitadas a pesar de que la 
situación del local no es excesivamente 
centrico, pero en esa plaza ya existía cierta 
tradición en cuestión de terrazas de vera
no. 
"La gente tiende a salir fuera", y esa 
realidad es la que ha impulsado a la com
pra de mesas y sillas, a pesar de que el 
tiempo no es muy favorable para el nego
cio, pero "no sólo se piensa en el tiempo, 
porque también hay bares que han ce-
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rrado y sin embargo yo he abierto este", 
explica Pedro, el dueño. "Hoy hace mal 
tiempo, pero quizás mañana no llueva, 
soy optimista por naturaleza". Para 
sacar adelante la terraza, ha pensado con
tratar gente aparte de la que actualmente 
trabaja en el interior del local,pero todavía 
no lo ha hecho, por que "hasta ahora sólo 
he podido sacar la terraza tres días 
durante las fiestas". El precio de la con
sumición en el exterior se incrementa en 
un 20 % sobre el habitual, "porque no es 
lo mismo tomarte algo aquí dentro, que 
fuera, en la calle, donde un camarero te 
lo lleva hasta la mesa". 
La Cervecería Canto Redondo no ha teni
do ningún problema para conseguir la 
licencia, ya que cumplía todos los requi
sitos exigidos por el ayuntamiento, como 
tener aseos, que el camarero no tuviera que 
cruzar una calle ... Otros muchos son los 
bares que también cuentan con terraza, 
como Correos, Embassy, Plaza, Garaje ... 
Las licencias no son las mismas para todos 
los bares. Su cuantía depende de la situa
ción de éste. Así, se han distinguido tres 
categorías, para las que el precio de las 
licencias es de 7.000, 6.000 y 5.000 pese
tas, según las calles. 
Todos esperamos que el calor venga a 
anunciarnos el verano y las esperadas 
vacaciones, pero algunos lo necesitan para 
que los bares salgan a la calle, rompiendo 
con su obligada forma de cuatro paredes 
más o menos decoradas, e inaugurar otro 
de los negocios que esta época trae consi
go, las terrazas. ■ 

Soledad Galiana 
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Vuelve La Cura 
Disintegration es el nuevo plástico de The Cure, un grupo que 
comenzó allá por el año 76 y que hoy se ha convertido en un 
símbolo para parte de la juventud, que intenta imitarles no sólo 
en sus atuendos, sino en su forma de hacer. 
Robert Smith, con una fonnación con rescoldos de la 
primigenia Easycure, Lol Tolhurst y Simon Gallup, con una 
pinta de lo mas "in", y ex-miembros de Psichedelic Furs y 
Thompson Twins, ha vuelto por sus fueros, intentando que su 
ferviente masa de seguidores asimile que su Kiss me, Kiss me, 
Kiss me, no responde sino a una experiencia similar a The Top, 
y que su base musical real es la de discos como Three Imaginary 
Boys, Seventeen Seconds, Faith y Pornography. Algo difícil 
cuando se abandona la esfera de los grupos de culto para ser un 
grupo de masas, pero Robert Smith sabe muy bien lo que se hace, 

incluso en estado de ebriedad. Por lo escuchado, un disco que 
promete una vuelta a la realidad más representativa del grupo, con 
una imagen en sus video clips más aproximada a los films de 
terror que a las sandeces para la promoción de su anterior vinilo. 
Aunque quizás ya se le haya pasado el tiempo. ■ 

Soledad Galiana 

n " r- --- ") e--- , " (9 
JOSE FUSTER EN EL CENTRO MUNICIPAL DE CULTURA' 

V\J VV \/v 
El pasado jueves, día 1 de junio, el Centro Municipal de Cultura inauguró la exposición 
"Fragmentos de Ciudad y Pueblo Alegre", del cubano José Fuster. Esta muestra, que recoge 
en sus cerámicas y dibujos retazos de la tierra y las costumbres cubanas, pennanecerá expuesta~,
hasta el 14 de junio. 
Las obras de Fuster están impregnadas de una magia primigenia, que encandila desde la 
primera mirada. Gallos, caballos y vacas se mezclan con palmeras y paisajes rurales, en trazos 
casi infantiles que recogen la huella imborrable que la tierra deja en el hombre, contrastando 
con otros dibujos referidos al contexto urbano. Una oportunidad de oro para todos aquellos 
getafenses que d~S~f ~d~ -por qué no- adquirir algunas de las curiosas piezas de José 

Fuster. ■ t ~ ~ 
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La Filmoteca Espaftola presenta para el mes de junio una programación 
nada desdenable para un público variado. Para ello nada mejor que 
programar ciclos de variedad temática, dejando un poco de- lado los 
monográficos que sólo interesan a un sector reducido. 
El ciclo, que tenninará el 28 de junio con un coloquio de José Luis 
Alcaine, presenta películas ya clásicas junto a otras recientes, todas 
interesantes de ver y recordar. 
John Ford ocupará espe
cial espacio en este ciclo 
con sus 2 películas, 
"Hombres intrepidos" y 
"Las uvas de la ira" 
(1940) , un estupendo clá
sico que recientemente se 
ha visionado por TV. La 
admirada "2001, una odi
sea del espacio"(l 968) de 
Stanley Kubrick también 
se incluye dentro de este 
ciclo, una oportunidad 
para ver esta, ya mítica, 
obra maestra. 
"Choose me" (1984) de 
Alan Rudolph ofrece la 
posibilidad al público de 

opinar sobre un trabajo que muchos han criticado como "sobrevalora
do". Bernardo Bertolucci también tendrá su espacio en el ciclo con "La 
estrategia de la araña" (1970). Otros filmes que se visionarán son "Un 
mundo aparte" de Chris Menges y "Mambrú se fue a la guerra" de 
Femando Femán Gómez. 
Los artífices de esta curiosa programación han sido José Luis Alcaine, 
premio nacional de cine 89 y Jaime Peracula, que han presentado "El 
hijo de la luna" en las pantallas recientemente. ■ 
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LIBROS 

La Bella del Señor 
Título, La Bella del Señor. 
Autor, Albert Cohen. 
Editorial, Anagrama, Barcelona 1987. 
Páginas, 623 

Una destructiva historia de amor, donde los aman
tes protagonistas se ahogan en sus propias pasiones 
constituye la línea argumentativa de La Bella del 
Señor. Esta novela de Albert Cohen nos descubre el 
lado más oscuro y absorvente de una relación 
adúltera; la rendición ante el deseo prohibido se 
vuelve en contra de Ariane y Solal .Pero esta trama 
no es más que una excusa para ofrecemos nuevas 
técnicas de estilo. Cohen se deleita con el lenguaje, 
juega con la palabra al igual que con los sentimien
tos de los personajes, convertidos en sombras de lo 
que eran. La descripción minuciosa, el monólogo 
tenso, incontrolado, la ausencia de pautas reflejo de 
un pensamiento desordenado, marcan las constan
tes de la novela. Resulta por ello extraño que esta 
extravagante historia haya sido uno de los grandes 
éxitos de la pasada temporada, al igual que otro de 
sus libros, Comeclavos, una de las estrellas indis
cutibles de la Feria del Libro del presente año. La 
Bella del Señor es un libro denso, que exige no sólo 
una lectura, sino varias si se quiere llegar a com
prender lo que el lenguaje tiene de mágico y mani
pulador, al igual que su argumento. ■ 

Ana Salamanca 

C/ Felipe Asenjo, 39 
Polígono Cobo Calleja 

FUENLABRADA (Madrid) 
Teléfonos: 690 82 12 

690 82 94 
Correspondencia: 

Apto. de Correos 60 
GETAFE (Madrid) 
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LA COLECCION BEYELER 
EN EL REINA SOFIA 

El Centro de Arte Reina Sofía de Madrid presenta, desde el 
pasasdo 24 de Mayo y durante dos meses, la colección reunida 
a lo largo de las últimas cuatro décadas, del suizo Ernst 
Beyeler. 

Beyeler, un galerista ya mfúco en Basilea, comenzó su afición al 
negocio de obras de arte allá por el año 1948. La clave fue "Impro
visación 10", un cuadro de Kandinsky que le dejó impresionado. 
Ese mismo cuadro sería el que, años más tarde, le llevaría a elegir 
entre el Beyeler marchante y el Beyeler coleccionista. El conflicto se 
resuelve a favor de esta última faceta del galerista, que ha pretendido, 
con la exposición de su colección en el Reina Sofía, montar algo más 
que una historia del arte del siglo XX con fundamentos del XIX. 
La selección de cada una de las obras nos permite apreciar una visión 
muy particular del galerista, frente a la vision propia del que asiste a 
la muestra. Es una concepción global de arústas del XX con resqui
cios del siglo pasado. Cada obra con su peculiaridad propia, aún 
dentro de la trayectoria de su autor. 
Así, podemos asisúr a la contemplación de un Monet o un Cézanne, 
y llegar al final de la muestra con obras de Baselitz o Tapies, sin que 
ello suponga un fuerte impacto. 
Las especiaiidades de Beyeler son Picasso, Klee, Mondrian, Léger, 
Matisse, Dubuffet, Giacometti, Bacon y los clásicos americanos. 
Pero en esta colección hay mucho más. Pablo Picasso arrasa, con 
catorce pinturas y dos esculturas, entre las que queda un poco aislada 
la muestra de Georges Braque . Klee es otro de los artistas más 
representaúvos de esta colección, con también catorce cuadros, que 
cortan especio al "Desnudo Azul" ( 1952), de Matisse. A lo largo del 
recorrido se extienden una serie de esculturas africanas, que se 
entremezclan con una pintura de gran formato de Rousseau, la cual 
nos remite al ambiente de la selva, "El león hambriento se abalanza 
sobre el antílope" (1905). 
Si en la primera parte de la exposición encontramos obras de 
Kandinsky, Klee, Max Ernst, Albers y los mencionados anterior
mente, la otra parte se completa con Seurat, Miró, Tobey, Rothko, 
Bacon, Tapies, Chillida, Lichtenstein, Rauschenberg, Tinguely, 
Baselitz y Anselm Kiefer . Un total de veinúséis arústas representa
dos en las cuatro últimas décadas de la colección Beyeler. 
En resumen, un museo ideal, el Reina Sofía, y una espléndida 
colección, la Beyeler; que conforman un centro de interés potencial 
para cualquier aficionado al arte. Imprescindible. ■ 

Manuela Ortiz 
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ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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Octava de Feria 
Reseña: Tarde agradable con flojísima entrada (poco más de 300 personas en los graderios). Seis 
novilletes desigualmente presentados. Joselillo de Colombia, grana y oro (vuelta y vuelta); 
Fernando Cámara, rosa y oro (oreja y oreja); Angel Martínez, rojo y oro (vuelta y oreja). El 
festejo comenzó diez minutos tarde. 

El octavo festejo de abono tuvo dos panes 
muy diferentes. La primera coincide con la 
salida a la "tierra" de los tres primeros 
"novilletes", ya que aunque se fuese genero
so no se los podía calificar de novillos. Su 
presencia era muy floja, pobre hasta tal 
punto que tras la piel se les radiografiaba el 
costillar. Reses Biafra, llamaron en los ten
didos a los tres ratoncitos con cuernos que 
abrieron plaza. La segunda parte del festejo, 
y segunda de nuestra división, coincidió con 
los tres últimos morlacos, novillos bien pre
sentados, mejor, aceptablemente presenta
dos. 
¿ Y por qué ese empeñ.o en dividir la corrida 
en dos partes? Muy sencillo, los tres espadas 
ajustaron su comportamiento en la plaza a la 
condición de "novillete" o novillo de la res 
que les tocaba en suerte. Con los "noville
tes", que tenían poca cabeza y solo se deja
ron pegar el respectivo puyacito y clavar un 
solo par de banderillas, los espadas estuvie
ron confiados, dejándose coger, volvían la 
cara, en la linea del antiguo lema que el 
apoderado decía a su joven pupilo "déjate 
coger, que ya te soltará". Cualquier espec
tador poco ducho en este muy noble arte de 
Cúchares puedo considerarles como noville
ros de estampa antigua, de los que se vesúan 
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de luces e iban a por todas ya fuera en una 
plaza de primera o en las talanquetas de 
cualquier pueblo castellano. 
Con el 42, 52 y 62 el panorama cambió tan 
radicalmente como la presencia de los toros. 
Fue algo directamente proporcional . Estos 
novillos estaban, como dijimos, mejor pre
sentados, con más cuerpo, pero eran más 
ásperos y duros . La mansedumbre y la cara 
de los astados hicieron que a los novilleros se 
les olvidara su novel condición en esta tarde 
getafense. No quisieron verlos y a la hora de 
la verdad (la de la muerte) se lanzaron al 
alivio por los bajos o por la pesquecera. 
Pero la labor crítica exige también la exposi
ción de lo positivo, por ello nos centraremos 
más en diseccionar la primera parte del fes
tejo que, aunque menos novillada y más 
"novilletada", entretuvo más al poco perso
nal que acudió a la placita del mal olor que 
este afio nos han colocado en Getafe. Señ.o
res, aseemos un poco esos vapores miccio
narios que "deleitan" las dos horas de corri
da. Más jabón en las empresas. 
Joselillo de Colombia fue el que mejor estu
vo, aunque tuvo que conformarse con menos 
trofeos (solo dió vueltas al ruedo) que sus 
compañ.eros de terna. Con el capote dio tres 
buenas verónicas rematadas con garbosa 

media, mostrándose variado con franela . Un 
muestrario de pases trajo este muchacho 
desde Colombia: ayudados por alto, de la 
firma, manoletinas, molinetes. No se limitó, 
por tanto, al derechazo y al natural. Mató 
mal. 
Femando Cámara estuvo en novillero, va
liente. Su enemigo le dió dos revolcones, en 
uno de ellos el novillero se levantó antes de 
que su zapatilla cayera al suelo, ejemplo 
gráfico que sirve para imaginar a la altura 
que le mandó el astado. Su novillo dió menos 
juego que el primero pero en líneas generales 
no defraudó. Cumplió con el capote y con la 
muleta no desentonó. Fue además breve con 
la espada colocando media delantera a su 
enemigo. 
El último de la tema, Angel Martínez, estuvo 
voluntarioso lo que sirivió para ser revolca
do dos veces por su enemigo. Si bien por la 
izquierda el novillete no tenía un pase, des
tacó el muchacho en dos series de derecha
zos de buen trazo y estilo, tirando mucho del 
"negro" y ligando bien .Su espada funcionó 
tan certera como un descabello y con tan mal 
estilo, pues cayó muy delantera y desprendi
da. Dió la vuelta al ruedo. En el segundo 
consiguió una oreja. ■ 

Julian Zarzosa 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C /. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 
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Si quieres enterarte de todo lo 

que pasa en el mundo, tienes 
24 ocasiones diarias para 
hacerlo. 

A todas las horas en punto te ,~ 
damos puntual información de 
lo que ha pasado, de lo que está 
pasando y de lo que va a pasar. 

Como ves, si quieres, te vas a 
enterar. 

CADENA RATO 

60 Emisoras y tú, 
en Cadena. 

C A D E N A R A T O G E T A F E 101.8 F.M. 

En Cataluña 

INFORMACION REGIONAL, COMARCAL Y LOCAL: 

08:15 HOY EN MADRID SUR 
[(t 

ce CADENA CATALANA 

14: 15 MEDIODIA SUR 

Flashes Informativos a las 09:30, 10:30, 11:30, 12:30 y 13:30. 

Realizan: ESTHER GARCIA Y MIRIAM DE LAS HERAS. 
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BERNARDO VARA 

El artista del pasado 
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Bernardo Vara es de esos hombres con los que charlar significa tirar la casa 
por la ventana y estar largo y tendido rememorando viejas historias. Dice no 
estar atado al pasado, pero su presente lo forman recuerdos inolvidables de 

otros años en los que pintó ... y pintó bien. 

acido y criado en Getafe, 
Bernardo vive desde 
hace muchos años con su 
hermana Eugenia. Pero 
tiene otra casa perdida en 
un rincón de nuestro pue
blo, que es un pequeño 
museo de cuadros, foto
grafías y muestras de lo 
más variopinto. Ha viaja

do por Italia, Austria, Alemania, Egipto y 
un sinfín de países extranjeros. Conoce los 
lugares más preciosos de nuestro país y, de 
todo ello, se ha traído un poco para esta casa; 
una casa en la que ya no cabe ni el aire, cuesta 
respirar -entre el encantador olor a pintura 
que desprenden sus paredes- y hasta mover
te, por miedo a tropezar con alguna de sus 
reliquias. 
Pero, salvando los obstáculos, Bernardo me 
contó su historia. La historia de un hombre 
que se siente atraído por todo tipo de arte; un 
hombre que comenzó pintando desde muy 
joven, y ya en plena madurez, decidió seguir 
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los consejos de la escuela, de la rriano de 
Pablo Pastor, su maestro, pintor y casi 
poeta. 
Nacido en una calle muy céntrica de Getafe 
y siendo el mayor de cuatro hermanos, Ber-

Sus preferencias 
giran en torno al arte 
clásico, ya que para 
él, lo más importante 
y difícil es el dibujo, y 
de ésto, los pintores 
clásicos sabían 
mucho. 

nardo comenzó a trabajar con tan sólo quince 
años en C.A.S.A. El año pasado, el homena
je a su jubilación significó la culminación de 
una etapa de su vida que ha durado nada 
menos que cuarenta y nueve años . "Me ha 
costado trabajo jubilarme. A mí me gusta
ba la fábrica porque me parecía que era 
mía. La he visto nacer y crecer". 
Educado y formado en los Escolapios, Ber
nardo confiesa su afición religiosa, aunque 
sin excesos. Se siente orgulloso de poder 
contar con muchos y buenos amigos de otros 
tiempos. Y es la añoranza de esos tiempos, 
en parte, la que un buen día le hizo abandonar 
la pintura. Con la mirada un poco perdida en 
el pasado, Bernardo asegura que podía haber 
sido un buen pintor, pero "en estos tiempos, 
me he cortado la coleta". En los otros, hizo 
exposiciones -una de ellas, en una sala de la 
Gran Vía madrileña-, de las que salió pre
miado en más de una ocasión. Diplomas, 
trofeos y el hecho de saber que algunos de 
sus cuadros están en buenas manos . 
Bernardo no sabe porqué dejó de pintar. De 
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El dormitorio es una estancia pequeña, muy especial, donde Bernardo 

tiene guardado,como divino tesoro, un cuadro de la Virgen de los 
Angeles, con mucha historia y pintado por él mismo. 

haber seguido, todavía hoy, a sus 65 
años, podría tener algún lienzo a 
medio acabar entre sus manos . De 
empezar de nuevo, a buen seguro, lo 
haría mejor. Y quizás, con mayor 
seguridad, porque Bernardo tenía 
una manía: retocar las pinturas una 
vez concluídas. "Mi manía ha sido 
estropear los cuadros al final". 
Sus preferencias giran en tomo al 
arte clásico, ya que para él, lo más 
importante y difícil es el dibujo, y de 
ésto, los pintores clásicos sabían 
mucho. "Donde esté la pintura clá
sica, que se quite la moderna. Hay 
que ser unos señores pintores y 
dibujantes". Bernardo se considera 
un buen copista y asegura que los 
mejores premios los ha conseguido 
con imágenes y retratos -como el del 
lánguido payaso colgado en una de 
las paredes del salón-. 
De sus viajes, lamenta haber estado 
siempre de paso. Quisiera volver a 
Francia para visitar el Louvre y lo 
que más le atrae del arte europeo son 
sus catedrales e iglesias. Es también 
un apasionado de la fotografía, lle
gando a consumir tres o cuatro carre
tes cada vez que viaja. 
La mayoría de las excursiones, las ha 
realizado con compañeros de 
C.A.S.A., empresa con la que sigue 
manteniendo contacto, pues entre 
todos los que ya se han ido, están 
creando un grupo de jubilados. 
Como él mismo dice, "yo sigo en 
activo". 
Para Bernardo, la difusión de la cul
tura en Getafe parte del propio inte
rés de los ciudadanos. 
Se queja del lugar de lo
calización de las esca
sas exposiciones que se 
llevan a cabo en nuestra 
localidad, y las compara 
con las de otros tiempos. 
"Antes, después de 
Misa Mayor, las auto
ridades eran las pri
meras en inaugurar la 
exposición de Cultura 
y Artesanía; luego iba 
el público. Estaban al 
lado del bullicio, en la 
calle Madrid, y todo el 
mundo asistía porque 
era domingo". 

GET AFE EXPRES 

1 

._ 
\ 

Ya en la entrada, se respira a pintura 
fresca y a pasado. Esparcidos por toda 
la casa, hay múltiples objetos, cenice
ros, estatuas, relojes y abridores, que 
tienen un significado especial para 
Bernardo. En el pasillo principal hay 
una estantería repleta de cintas de 
video, y un cuadro de Cristo crucifi
cado a medio terminar ilumina una de 
las paredes.También hay una fotogra
fía, panorámica del Getafe de hace 
sesenta años, estropeada por el paso 
del tiempo y envuelta en cristal. 
En la salita, muchos cuadros suyos y 
no suyos . Regalos de amigos, recuer
dos de viajes y, en un rincón, una 
curiosa radio de las de antes y que 
todavía funciona. El dormitorio es una 
estancia pequeña, muy especial, don
de Bernardo tiene guardado, como 
divino tesoro, un cuadro de la Virgen 
de los Angeles, con mucha historia y 
pintado por él mismo. En otro de los 
pasillos, un autorretrato y más foto
grafías . 
Un plano perfecto el de esta casa, 
cuidada al detalle, para que el polvo 
no pueda ensuciar los recuerdos. Al 
final de los pasillos está el salón y una 
terraza acogedora -la que Bernardo 
convirtió en su estudio- donde los pe
queños detalles se agolpan más que en 
cualquier otro sitio. 

Ahora, su vida transcurre entre el ir y 
venir a Madrid, escuchar música y 
leer algún libro. Y es que Getafe se le 
haquedadounpocopequeño. "Antes, 
todos se conocían; era un pueblo 
pequeño con muy buenas costum

bres. Hoy, ni nos cono
cemos... ni nos cono
cen". 
Para Bernardo, el pintor 
nace, y se hace. El nació 
pintor y son muchos los 
que le animan para que 
continúe siéndolo. Tal 
vez algún día, pronto, 
vuelva a su actividad 
pictórica; mientras, su 
casa seguirá conservan
do ese extraño olor a 
pintura fresca ... y llenán
dose de recuerdos. ■ 

Manuela Ortiz 
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_Ocio ____________ _ 
GENEALOGIA Y HERALDICA 

Somoza 
Originario de Vizcaya, con casas 
solaniegas en la villa de Bilbao. 

ARMAS @ 

II9 
@ De azur, con un brazo armado de 

plata, moviente del flanco izquier
do y con una maza en la mano, que 
va acompada de seis dados de pla
ta, tres a cada lado. En el jefe, tres 
flores de lis de oro, puestas en 
situación de faja, y en punta, dos 
fajas ondeadas de plata. 

FARMACIAS DE GUARDIA 
(la que consta en primer lugar permanece 
abierta durante todo el día, la segunda cierra 
a las 10 de la noche) 

Día 8 _ C/ Alicante, 4 y 
' C/ Pintor Rosales, 2 

Día 9 . C/ Avda. de España, 48 y 
C/ Sn Jose de Calasanz, 4 

Día 10 C/ León, 6 y 
C/ Maestro Bretón, 19 

Día 11 Avda. de Los Angeles, 9 y 
C/ Garcilaso, 42 

Día 12 Avda. de España, 20 y 
C/ Colibrí (bloque 42) 

Día 13 C/ Valdemoro, 12 y 
C/ Madrid, 111 

Día 14 C/ Toledo, 34 y 
C/ Galicia, 7 

TELEFONOSDEINTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado n21: 
Juzgado n22: 
RENFE: 
Autobuses Urb. del SUR: 
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695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
695-60-47 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCIGRAMA 

HORIZONTALES: 1. 
Apellido del actual .cam
peón mundial de aje
drez. - 2. Discurren. 
Condimento. - 3. Hilo 
de hebras poco torci
das. Abanico. - 4. On
das. Composición poé
tica. - 5. Cantante 
(fem.). Primera letra. -
6. Vocal. Instrumento 
musical. Al revés, nom
bre de letra. - 7. Repeti
do, niñera. Membrana 
del ojo. - 8. Piedra pre-

1 
2 

i~ 
6 

il I O~ 
ciosa. Terminación verbal. Matrícula española. - 9. Conste
lación ecuatorial. Humorista. 

VERTICALES: 1. Medida de longitud. - 2. Nombre de mujer. 
Al revés, calle de un pueblo. - 3. Cuerpo legislativo supremo. 
Preposición inseparable que significa dos. - 4. Repetido, pa
dre. Moderado. - 5. Princesa. Personaje b1blico. Símbolo del 
nitrógeno. - 6. Matrícula europea. Especie de gorra usada 
por los eclesiásticos. - 7. Atrevida. Al revés, prefijo que signi
fica tres. - 8. Falto de realidad (fem.). Preposición. Vocal. -
9. Artículo neutro. Al revés, calamidad grande. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL Nº ANTERIOR 
HORIZONTALES: l. Mosquera.-2. I. Bu. Laso.-3. Ag. Ir. 
De.-4. Aljaba. C.-5. Al. aeR. Ra.-6. Mondragón.-7. Apea. 
Mayo.-8. Yen. Ramos.-9. A. Apuro. O. 
VERTICALES: l. Mía. Amaya.-2. O. Galope.-3. Sb. L. 
Nena.-4. Quijada. P.-5. U. Raer. Ru.-6. El. Bramar.-7. 
Rada. Gamo.-8. Ase. Royo.-9. O. Canoso. 

SOLÜCION A 
LA SOPA DE LETRAS 

Localzar los nombres de 
12 instrumentos 
musicales de viento 

'NA C I NO M R AJ 
o e su G LE E AJ 
F G I A Q O K M T 
O N I P R R N T E 
X T V F A G O T P 
A F Y B O A E F M 
S H L J L N O N O 
O Q S A I O R U R 
W Z A R U C O E T 
G I A L S T C V Y 
E L O B O E A I A 
C I N O B M O R T 
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